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Juíza nega pedido de liberdade provisória,
e vereador Ademir Ross continua preso

Vereador Ademir Ross teria pedido 50 mil reais para votar a favor de Walker no processo de cassação do prefeito

Arquivo

Valdir do Prado pode assumir
lugar de Ademir Ross na Câmara

Marcelo Morais pedirá a
investigação de Ademir

Ross na Comissão de Ética

Bianca Siqueira é campeã Infantil
Sulamericana de ‘Jiu Jitsu’

Nova tabela de frete
pode reacender greve

de caminhoneiros no país
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Após sepultar esposa, idoso
é vítima de homicídio em Jacuí

Acusado por crime de
extorsão, vereador Ademir

Ross alega inocência
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
PARA TERÇA-FEIRA
O presidente da Câmara Municipal de São Sebastião
do Paraíso, Lisandro Monteiro, pretende mudar o horá-
rio das sessões ordinárias daquela Casa, na volta do
recesso, em agosto. Avaliando que o número de pes-
soas que vão assistir às sessões, às segundas-feiras à
noite, tem sido pequeno, a intenção é que sejam reali-
zadas as terças, à tarde. Lisandro explica que essa
medida resultará em grande economia para a Câmara.
É preciso conter despesas, disse.

PÉ DE GUERRA
Novamente a cidade vive dias que não são de paraíso
e se repete um clima ruim politicamente cuja
negatividade reflete em outros segmentos. A mesma si-
tuação de instabilidade política ocorreu em 2016 na
administração anterior que culminou com a renúncia do
então prefeito da época. Perdem a cidade, a popula-
ção e o cidadão que labuta em busca de melhores dias.

FAVAS CONTADAS
Muita gente já dava como favas contadas a cassação ou
o afastamento do cargo do prefeito Walker Américo Oli-
veira, na última segunda-feira. Há dias o fato vinha sen-
do considerado como consumado por alguns, faltando
apenas o lance final. No entanto entre vereadores havia
certa desconfiança que os sete votos de vereadores,
necessários para afastá-lo, como ocorreu na primeira
votação, não seriam conseguidos. Sábado passado a
esta coluna um vereador mencionou que Ademir Ross
poderia votar favorável à permanência de Walkinho.

INCREDULIDADE
No fim da tarde e começo da noite de segunda-feira era
notado o ar de incredulidade entre os vereadores de
São Sebastião do Paraíso, diante da situação envol-
vendo o vice-presidente da Câmara, Ademir Alves Ross.
Os sentimentos variavam entre raiva, e compaixão pelo
colega preso. Entre as reações mais imediatas já se
fala no pedido de instauração de um processo de in-
vestigação junto a Comissão de Ética da Câmara para
apurar a conduta do vereador envolvido nas acusações.
Certamente como já manifestado Ademir será investi-
gado pelos próprios colegas se agiu com falta de deco-
ro, que se confirmado poderá custar a cadeira na Câ-
mara.

NEGA
Por outro lado, em vídeo que ganhou as redes sociais,
o prefeito Walker Américo, aparece rodeado de seus
secretários de governo, onde nega que teria cometido
algum crime, ao pagar o Instituto de Previdência. Depo-
imentos de servidores, contadores e assessores jurídi-
cos da Prefeitura no vídeo, reforçam a tese de que não
houve nenhuma irregularidade no ato. Mas esse não
foi o entendimento da Comissão Parlamentar
Processante (CPP) que concluiu por acatar por dois
votos a um, a denúncia de que houve irregularidade.

SUPLENTE
Apesar de haver muita água para passar por debaixo
da ponte, já se especula que com um provável proces-
so de cassação, vereadores se convencendo que
Ademir “pisou nos tomates”, ele está fadado a perder o
mandato. Segundo consta, o suplente que poderá as-
sumira vaga é Valdir Donizete do Prado, que já foi vere-
ador em pelo menos outros dois mandatos e que atual-
mente atua como corretor de imóveis na cidade.

NÃO MUDOU
Valdir  confirmou ao Jornal do Sudoeste que não mu-
dou de partido. Considerando estas possibilidades ou-
tros fatos vão se derivar, por exemplo, nova eleição para
vice-presidente da Câmara. Nesta altura do campeo-
nato o distrito de Guardinha ficaria sem um represen-
tante direto no Legislativo.

AVALIAÇÃO
Valdir do Prado disse “fazer votos para que Ademir su-
pere essas dificuldades e que Deus possa o ajudar a
enfrentar este momento de desafio pelo qual está pas-
sando”. Embora tenha plenas condições para assumir,
caso ocorra a cassação de Ademir, Valdir afirma que
fará uma avaliação, pois já havia tirado a política de
sua vida.

DE VOLTA
Desde a semana passada o destacamento da Polícia
Militar de Jacuí voltou a pertencer ao 43º Batalhão da
Polícia Militar, com sede em São Sebastião do Paraíso.
Prevaleceram o bom senso em relação à logística e a
proximidade entre as duas cidades, bem como a facili-
dade de acesso, entre outros detalhes. Para o deputa-
do Antonio Carlos Arantes que trabalhou para que isso
acontecesse, foi um presente para Jacuí, no aniversá-
rio do município comemorado semana passada. O par-
lamentar também está intercedendo e aguarda para os
próximos dias resposta do comando da Polícia Civil para
que ocorra a mesma situação de mudança para a Regi-
onal de Segurança Pública de Paraíso.

VEÍCULOS FURTADOS
Nos últimos dias têm sido frequentes os registros de
ocorrências envolvendo o furto de veículos em São Se-
bastião do Paraíso, que conforme levantamentos não
oficiais, chega a cinco no intervalo inferior a 10 dias.
Nos casos estão carros e motos e vários deles estacio-
nados bem na área central da cidade. Detalhe é que
são carros com certa idade, bom estado de conserva-
ção que não são seminovos. Estas situações não são
repassadas para a divulgação à imprensa já que não é
interessante para o setor de segurança, este tipo de
apontamento.

DIFERENTE
Na semana passada o deputado estadual Antônio
Carlos Arantes, informou ao Jornal do Sudoeste após
ter participado de reunião com representante do Go-
verno do Estado, detalhes de obras que poderão ocor-
rer no município. Ele citou a duplicação de trecho da
BR-265 entre o entroncamento da BR-491, fundos do
bairro Muschioni até o trevo da antiga Copave. Citou
ainda que pistas duplas poderão ocorrer até a saída
para Ribeirão Preto. Já nesta semana o prefeito Walker
Américo não confirmou a duplicação, mas falou da cons-
trução de uma passagem subterrânea para pedestres.
É esperar para ver qual obra irá acontecer.

RADARES
Anunciada para breve a implantação de radares mó-
veis que deverão ajudar a fiscalizar condutores de veí-
culos em São Sebastião do Paraíso no tão conturbado
trânsito da cidade. Muitos reclamam do excesso de re-
dutores de velocidade, mas se for verificar nas faixas
de pedestres e principalmente nas faixas elevadas, são
raros os casos dos condutores que param para dar a
preferência ao pedestre como deve ser. Nas ocorrênci-
as de excessos de velocidade e de tantos outros abu-
sos, certamente, espera-se que as punições sejam su-
ficientes para coibir as ações dos infratores. A medida
faz parte do processo de municipalização do trânsito.

LIBERDADE PARA ATUAÇÃO
PROFISSIONAL VOLTA À PAUTA

JACUÍ, 205º ANOS!

OPINIÃO

Tiago Mitraud

Em março deste ano, propus uma emenda à Medida Pro-
visória 873/2019 para tornar facultativa a contribuição
aos conselhos profissionais. O objetivo era fazer com
que a MP, que já tratava do fim do desconto em folha da
contribuição sindical, trouxesse ainda mais liberdade ao
trabalhador ao lhe assegurar o direito de escolher se
associar ou não a um conselho. 
Recebemos centenas de mensagens nas redes sociais,
e-mails e até ligações de cidadãos apoiando nossa emen-
da, por não verem valor na atuação de seus conselhos
e terem dificuldades em arcar com as taxas. Conversa-
mos também com inúmeros representantes dos conse-
lhos, que vieram nos apresentar seu trabalho e trazer o
ponto de vista das entidades em relação à medida. As
conversas sempre foram muito francas e, do nosso lado,
sempre deixamos claro a nossa atuação em defesa da
liberdade de escolha do trabalhador. 
Muitos conselhos de fato possuem um corpo de dirigen-
tes qualificado e sério na condução dos trabalhos. Nem
por isso, no entanto, acredito que os trabalhadores de-
vem ser obrigados a contribuir com suas entidades de
classe. A contribuição facultativa, inclusive, contribui para
que os próprios conselhos se preocupem mais em en-
tregar valor aos seus associados.
Além da contribuição obrigatória, outro problema enfren-
tado pela atuação de determinados conselhos é a cria-

Nestes duzentos e cinco
anos de emancipação, ou
seja, que se tornou livre e in-
dependente, JACUÍ come-
morou seu aniversário e fes-
tejou a seu jeito, de 19 a 21
de julho, com programação
variada, como esporte - fu-
tebol e enduro de regulari-
dade; exposições de veícu-
los obtidos pela PMJ; feiras
de artesanatos, com produ-
tos como cachaça Jacuí, tra-
balhos manuais, como violas,
bordados, crochês, doces
caseiros, fotos antigas e te-
las do artista plástico Márcio
Cintra.

Ainda a reinauguração e
instalações na Casa da Cul-
tura no segundo piso do pré-
dio bicentenário, de possível
construção primitiva em
1784, salas de Multiuso ane-
xas ao Auditório Jornalista
Dídimo Paiva, tais como: Bi-
blioteca Arthur Ferreira

Brandão, Sala Mineira do Em-
preendedor em parceria com
o SEBRAE - Serviço Brasi-
leiro de Apoio às Micros e
Pequenas Empresas/ JUCE
MG - Junta Comercial do Es-
tado de Minas Gerais e a
PMJ. Durante a solenidade, a
Secretária Municipal de Edu-
cação, Cultura, Turismo e Es-
porte, Angelita Aparecida
Mendonça Vieira, ressaltou
em especial destaque como
um presente à população de
Jacuí. Mas os jacuienses que-
rem mais: o prédio tombado
pelo IEPHA - Instituto Esta-
dual do Patrimônio Histórico
e Artístico de Minas Gerais -
já abrigara o antigo Fórum, e
foi sede da Cadeia Pública
(no primeiro piso) até mea-
dos de 2013, quando foi
desativada.

Hoje, se encontra livre. Se-
ria o momento para abrigar o
nosso Museu. Jacuí merece.
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ção de reservas de mercado. Decretos de conselhos li-
mitam a atuação profissional em determinadas áreas e
pressionam por regulamentações excessivas, ferindo o
princípio da livre iniciativa previsto em nossa Constitui-
ção. Para se ter uma ideia, até profissões como enólogo,
manicure e repentista são hoje regulamentadas no Bra-
sil, com leis que restringem quem pode ou não exercê-
las.
A MP 873 caducou antes mesmo de se iniciar o debate
na Câmara, inviabilizando a emenda apresentada. Mas
felizmente o assunto voltou à tona quando, na última
semana, recebemos do Ministério da Economia a PEC
108/2019. A proposta desobriga os profissionais de se
associarem aos conselhos, além de proibir estas entida-
des de adotar práticas anticompetitivas em suas áreas
de atuação. 
A medida faz com que a regulamentação dos conselhos
seja limitada às categorias cuja atuação pode represen-
tar riscos de dano concreto à vida, à saúde, à seguran-
ça ou à ordem social. Aprovada a PEC, teremos grande
ganho à liberdade de atuação dos profissionais do Bra-
sil, além de finalmente termos um incentivo claro para a
melhora da atuação dos conselhos: as regras de mer-
cado.

(Hoje em Dia 17/07/19)
Tiago Mitraud - Administrador e deputado federal pelo

NOVO/MG. É Líder do RenovaBR e dirigiu a Fundação Estudar

Auditório jornalista Dídimo Paiva Hoje, Casa da Cultura

Casa da Cultura

Este foi o sonho, e quase rea-
lizado à época, pelo ex-prefeito
e hoje digno deputado estadu-
al e 1º vice-presidente da
ALMG Antônio Carlos Aran-
tes. Naquele ano, o ex-pre-
feito nomeou e constituiu co-
missões para levantamento,
elaboração, catalogação,
montagem e apresentação de
peças e documentos históri-
cos raros.

Faltou espaço. Hoje o te-
mos. E onde está o acervo
patrimonial que compôs nos-
so primeiro Museu? Jacuí es-
pera, precisa da recomposição
do Museu Histórico constituí-
do então, antes que o tempo
envelheça mais, pois "o pro-
pósito do tempo é envelhecer
o mundo, mas a resposta do
mundo é renascer sempre
para o tempo".

Prefeito Geraldo Magela
da Silva, sei que o senhor, pela
sua tradição cultural, vai pre-

sentear os seus conterrâne-
os com a instalação do nos-
so Museu naquele espaço,
dando mais visibilidade ao
único monumento histórico
e patrimonial que sobrou.
Muitos outros foram des-
truí-dos por mãos desavisa-
das.

 Pois bem, aquelas gra-
des grossas, lindas (metafo-
ricamente falando), forjadas
em fundição daqui por mãos
escravas, deixe preservar,
Prefeito! É preciso constar
na história remanescente,
atual e futura.

Sentimos falta, Prefeito,
na cerimônia na Casa da
Cultura, da execução dos
Hinos Nacional e o de Jacuí.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE
ACADÊMICO

CORRESPONDENTE DA APC
Jacuí/MG - e-mail:

fmjor31@gmail.com
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Por João Oliveira

Em audiência de custódia
realizada no fórum da
comarca de São Sebastião
do Paraíso que terminou pou-
co depois das 19h00 desta
terça-feira (23/7), a juíza
Édina Pinto determinou a pri-
são provisória do vereador
Ademir Ross. Ele foi preso na
tarde de segunda, acusado de
tentar extorquir o prefeito
Walker Américo Oliveira.
Ademir nega.

O vereador à Câmara
Municipal de São Sebastião
do Paraíso, Ademir Alves
Ross, foi preso pela Polícia
Civil na segunda-feira (22/7),
acusado de crime de corrup-
ção passiva. De acordo com
informações obtidas pelo Jor-
nal do Sudoeste, o verea-
dor estaria envolvido em um
caso de extorsão contra o
prefeito de São Sebastião do
Paraíso, Walker Américo Oli-
veira.

O caso se refere a proces-
so em andamento na Câma-
ra. Estava marcada para a
noite de segunda-feira (22/7),
a apreciação e votação pelo
plenário, parecer da Comis-
são Parlamentar Processante
(CPP), que por dois votos a
um julgou procedente denún-
cia contra o prefeito. Verea-
dores deveriam opinar pela
manutenção ou afastamento
de Walkinho do cargo.

O vereador Ademir Ross
é acusado de ter pedido ao
prefeito a quantia de R$ 50
mil para votar a favor do che-
fe do Executivo. Com o seu

Juíza nega pedido de liberdade provisória,
e vereador Ademir Ross continua preso

voto, o resultado ficaria, pro-
vavelmente, em seis votos a
quatro, não atingindo o ne-
cessário um terço para afas-
tamento.

A denúncia sobre a nego-
ciação para livrar Walkinho
do afastamento chegou ao
Ministério Público. Walkinho
foi ouvido e apresentou áu-
dios onde o vereador pediria
dinheiro para beneficiá-lo em
votação que aconteceria na
noite de segunda-feira, em
sessão extraordinária.

A promotora Manuela de
Oliveira Nunes Maranhão
Ayres Ferreira, acionou a
Polícia Civil, e o delegado
Rodrigo Bittar passou a
acompanhar os desdobra-
mentos da denúncia contra
Ademir Ross.

Foram ouvidas gravações
de conversas entre o prefeito
e o vereador, e acabou fican-
do acertado que Walkinho
iria entregar a Ademir Ross o
valor combinado, o que pas-
sou a ser acompanhado por
policiais civis.

“Acompanhamos o caso.
O prefeito e o vereador com-
binaram o local, mas pedimos
para que ele fotografasse as
cédulas antes com a numera-
ção para que pudéssemos
conferir se seria o mesmo di-
nheiro apreendido no mo-
mento do flagrante”, conta
Bittar.

No momento que o pre-
feito fez a entrega do envelo-
pe, policiais fizeram a abor-
dagem e prisão do vereador.

A abordagem aconteceu
próximo onde está sendo

construído o câmpus da Ufla.
“Ele alegou que o prefeito
deixou esse envelope com ele
sem que soubesse o que ha-
via dentro. Inicialmente, dis-
se que o dinheiro era para
pagar os funcionários, e teria
sido sacado por uma funcio-
nária dele em agência bancá-
ria, mas não soube informar
quantia e nem banco”, ressal-
tou o delegado.

Segundo Bittar, Ademir
apresentou nova versão
quando da oitiva na sede do
Ministério Público. Ademir
teria dado a entender que
toda a situação havia sido for-
jada pelo prefeito. A oitiva foi
acompanhada por represen-
tante do Ministério Público.

Sobre quando teriam ini-
ciado as conversas que foram
gravadas entre o vereador e
o prefeito, o delegado não
soube precisar. Mas segun-
do informações obtidas pelo
Jornal do Sudoeste, isto
acontecia há pelo menos 10
dias.

De acordo com o delega-
do responsável pelo caso, o
que chamou a atenção foram
as versões conflituosas apre-
sentadas pelo vereador no
momento da abordagem e
após depoimento acompa-
nhado pelo Ministério Públi-
co.

O delegado informou que
foi colhido o depoimento do
prefeito Walkinho, e de tes-
temunhas. O vereador foi en-
caminhado para o presídio
em São Sebastião do Paraí-
so.

O delegado Rodrigo Bittar

Vereador Ademir Ross teria pedido 50 mil Reais para votar
a favor de Walker no processo de cassação do prefeito

Nelson P. Duarte

informou ter pedido a manu-
tenção da  prisão preventiva
do vereador.

No final da tarde de on-
tem (terça-feira) houve audi-
ência de custódia. Advogados
que defendem Ademir Ross
requereram o relaxamento da

prisão e que ele pudesse res-
ponder em liberdade, alegan-
do bons antecedentes, resi-
dência fixa, além de outros
requisitos. No entanto a juíza
de direito Édina Pinto man-
teve a prisão preventiva.

Ao Jornal do Sudoes-

te o advogado Sérgio Apa-
recido Gomes disse que
nesta quarta-feira (24/7)
que ingressará com pedido
de habeas corpus de Ade-
mir Ross no Tribunal de Jus-
tiça do Estado de Minas
Gerais.

A sessão extraordinária
da Câmara Municipal  que
iria analisar parecer da
Comissão Parlamentar
Processante – CPP – que
poderia determinar o
afastamento do prefeito
Walker Américo Oliveira,
foi suspensa por decisão do
juiz de direito Alexandre de
Jesus Gomes, titular do
Juizado Especial Cível da
Comarca.  Ele concedeu
Tutela Provisória que a
pedido do prefeito Walki-
nho  suspende os trabalhos
da CPP.

A decisão foi conhecida
por volta das 18 horas, uma
hora antes do início da ses-
são extraordinária  quando
seria apresentado ao ple-
nário da Câmara Municipal
para análise e votação,
parecer da CPP, que  sex-
ta-feira passada (19/7), por
dois dos três votos dos
integrantes da Comissão,
acatou a procedência da
denúncia contra Walkinho.

O prefeito foi denun-
ciado por suposto paga-
mento de honorário, tido
como ilegal. A CPP é inte-
grada pelos vereadores
Luiz de Paula (presidente),
Vinício Scarano (relator)
que foram favoráveis à
denúncia, e pelo vereador
Jerônimo Aparecido,  que
se posicionou contrário ao

Juiz cancela sessão
extraordinária da Câmara

para analisar denúncia
contra Walkinho

relator.
Alguns fatos no entanto

deram novos rumos à sessão
extraordinária que estava
prevista hoje. O primeiro, a
prisão do vereador Ademir
Ross (Tomateiro), acusado
de ter recebido envelope
com certa quantia, suposta-
mente recebida a seu pedido
para votar contra a decisão
da CPP, conforme matéria
publicada pelo JORNAL
DO SUDOESTE.

Outro fato novo foi o
acatamento pelo juiz Alexan-
dre de Jesus Gomes do pedi-
do de Walkinho na Ação
Anulatória com Pedido de
Tutela Antecipada proposta
contra a Câmara Municipal,

que determinou a suspen-
são dos trabalhos da CPP.
O pedido teve parecer
favorável do Ministério
Público.

Walkinho sustenta em
seu pedido que houve
irregularidade por parte da
Comissão pelo fato dele
não ter sido citado pesso-
almente, e também não
teria sido feita “audiência
prévia”, que conforme
alega é direito que o as-
siste.

Ao cancelar a sessão
extraordinária o juiz ad-
verte que “o descumpri-
mento desta decisão im-
portará em crime de
desobediência”.

Vereador Ademir Ross teria pedido 50 mil reais para votar a favor de Walker no processo de cassação do prefeito

Reprodução



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
24 de Julho de 2019

página 4 Jornal do Sudoeste

Entretanto
Renato Zupo *

A lutadora de Jiu Jitsu,
Bianca Siqueira, de São Sebas-
tião do Paraíso, é campeã Sul
Americana, na categoria infan-
til. O título foi conquistado nes-
te domingo, 21, no Rio de Ja-
neiro onde ela participou de
duas lutas e saiu vencedora no
Campeonato promovido pela
Confederação Brasileira. “Es-
tou muito feliz com essa con-
quista, é muito importante para
mim que me preparei muito
para isso e agora vou em bus-
ca do título mundial no próxi-
mo final de semana em São
Paulo”, anuncia.

Para chegar ao Rio de Ja-
neiro e participar do campeo-
nato Bia teve que fazer uma
maratona, conciliando treinos,
dedicando aos estudos e tam-
bém vendendo rifas para anga-
riar recursos que ajudassem a
bancar as despesas da viagem.
“Foi uma viagem bem cansati-
va e isso serviu como motiva-
ção a mais, me deu mais von-
tade de vencer para compen-
sar todo o esforço”, conta.
Com ela estavam os pais
Adriano e Fernanda Siqueira e
os sensei Rodrigo e Fran que
sempre estão juntos para dar
total apoio e suporte.

Bianca que esteve na Cida-
de Maravilhosa pela primeira
vez nem teve tempo para dar
um passeio e conhecer as be-
lezas do Rio de Janeiro. Desde
a saída de Paraíso e durante a
viagem ela ficou focada na
competição. Foram duas lutas
e duas vitórias importantíssi-
mas para sua carreira. “Foram
adversárias difíceis, uma delas
nunca havia perdido, mas em
consegui vencê-la”, comenta.

Subir ao alto do pódio em
uma competição deste nível foi
uma sensação inesquecível.
“Sinto-me muito feliz, pois, sei
de tudo que passei para chegar
lá e não foram batalhas fáceis
e por isso agradeço a todos que
estiveram do meu lado me
apoiando de várias formas”,
ressalta.

Ela que chegou de viagem
de madrugada logo nesta se-
gunda-feira, 22, pela manhã foi
acordada pelo Jornal do Su-
doeste e já se prepara para

Bianca Siqueira é campeã
Infantil Sulamericana de ‘Jiu Jitsu’

Bia Siqueira, lutadora de Paraíso  supera vários obstáculos
para subir no alto do pódio e agora mira o mundial

Divulgação

mais uma semana de treinamen-
tos visando nova competição
em que tem o objetivo de ser
campeã mundial.

“A meta agora é o mundial
que acontecerá em São Paulo
no dia 27, próximo sábado.
Venho da conquista do Cam-
peonato Brasileiro Infantil,
agora o Sul Americano e o pró-
ximo alvo é Campeonato Mun-
dial, que já estou me preparan-
do bastante para tentar mais
esta vitória na minha carreira”,
disse.

Por isso a semana promete
ser de muitas atividades. “Os
treinos serão fortes, para che-
gar bem e corrigir os erros. A
expectativa é grande, mas te-
nho de fincar os pés no chão,
não vai ser fácil, mas eu vou
buscar”, completa.

Bia como é chamada cari-
nhosamente, tem conquistado
a simpatia das pessoas a cada
dia que passa e a cada compe-
tição que disputa. Por sua hu-
mildade, garra e dedicação ela
tem colecionado uma legião de
fãs e admiradores na vida real

e principalmente nas redes so-
ciais. Quando começou a se
destacar nas competições e à
medida que as notícias sobre
suas lutas e vitórias foram se
destacando nos noticiários au-
mentaram também as respon-
sabilidades que ela vem saben-
do conciliar a cada luta.

Para ir ao Rio de Janeiro
como já fez para participar de
outras competições ela além de
se dedicar aos treinamentos
com afinco, não lhe faltou de-
terminação para vender rifas
para arrecadar recursos que
ajudassem a bancar as despe-
sas da viagem. “Ainda estou
vendendo rifas já que os cus-
tos são altos”, comenta. Quem
interessar em ajudá-la pode
procurar por ela nas redes so-
ciais, já que há mais competi-
ções pela frente.

Em ascensão na carreira ela
vem acumulando vitórias, títu-
los e conquistas, projetando
uma carreira de muitas con-
quistas e títulos. “Graças a
Deus tem muita gente me in-
centivando, tenho recebido

apoios importantes e a ajuda de
cada pessoa, empresa tem me
motivado bastante a continu-
ar”, acrescenta.

Bia agradece a todas as pes-
soas que estão colaborando
doando brindes, prêmios, ad-
quirindo suas rifas e a apoian-
do de todas as maneiras.
“Agradeço aos meus pais
Fernando e Adriano, meus
sensei Rodrigo, Fran, Dione,
Talles, André Bad boy, Rose,
Marcos, Janaína, toda equipe
Flávio Reis, Kazoku e princi-
palmente a Academia Fight
Club a quem dedico a todos
este título, juntamente  com
meus apoiadores  Unimed, 
Mattos Calçados, Lucas Minei-
ro Som, Amarena Sorvetes,
Duzani, Ouro Verde Tênis Clu-
be, Dilma Oliveira, Aline
Cruvinel, Kiss Fernando,
Daniela Neves Doces,
Jerônimo Paula Rocha, Jornal
do Sudoeste, Celulares In
Brazil, Jonas Atilio, Urbano
Restaurante, Passos Magazine,
Juliana Batista, Passos Maga-
zine e Juliana Batista”, conclui.

TERRIVELMENTE
EVANGÉLICO

Bem, ou Bolsonaro nada sabe de adjetivos e precisa
estuda-los, ou é um gênio neologista da língua e de fato acertou
na mosca e na expressão que utilizou para se referir ao perfil
preferido de futuro Ministro do STF: alguém, segundo ele, 
“terrivelmente evangélico”.  Vamos supor que a segunda
hipótese esteja mais perto da realidade. O problema é o
“terrivelmente” – qualidade que impacta pelos diversos
sentidos que possui. Você pode estar com uma terrível dor
de cabeça, ou terrivelmente apaixonado.  

Bem, os evangélicos brasileiros não são mais protestantes
em seu sentido clássico criado por Martinho Lutero.  Vieram
da Reforma calvinista, assim como descendemos dos
portugueses, o que não quer dizer que sejamos idênticos aos
lusitanos em nossa cultura ou idioma e até hoje.  Com honrosas
exceções, é sem dúvida impossível igualar os evangélicos
brasileiros aos protestantes originais. Lutero cunhou uma igreja
racional, pragmática e dedicada a secularizar a fé cristã,
adequando-a ao iluminismo e aos ideais racionais de elevação
humana. Os evangélicos – tecnicamente chamados
pentecostais – preferem retornar ao medievalismo católico, e
se a eles repugna a ideia dos santos da igreja de Pedro, elegem
“pastores”, “bispos” e “apóstolos” para conduzir seu rebanho
crédulo de almas à procura de milagres e exorcismos diários.

Nem nos Estados Unidos, onde há muitos pentecostais,
se proletarizou tanto a fé evangélica, inserindo-a na realidade
cotidiana. O crente brasileiro ora (e não reza) para passar no
vestibular, curar a gripe e não chegar atrasado ao aeroporto.
O protestantismo impõe, por outro lado, que o fiel resolva
pessoalmente seus problemas diários e dedique a Deus as
horas de folga para prestigiá-lo com seu amor incondicional
– e não para pedir favores corriqueiros.  Lutero lutou contra
os interesses escusos dos Papas, interessados em arrecadação
de dízimos e na riqueza do clero católico. Os evangélicos/
pentecostais, por sua vez, ganham fortunas explorando canais
de TV e empresas de comunicação sem pagar um tostão de
impostos, conforme lhes assegura a Constituição Federal.
Lutero pregava a evolução humana (conceito iluminista). Os
evangélicos brasileiros, em sua maioria, nem sabem o que é
isso. Só leem um livro – a Bíblia. E leem mal.

Não estou criticando os evangélicos. “Crítica”, em grego,
pressupõe uma “crise” – e nunca as igrejas pentecostais foram
tão fortes, ajudando muito o Brasil em vários aspectos. Sem
os evangélicos do Congresso Nacional estaríamos adotando
orientação transexual nas escolas infantis. Teríamos legalizado
a maconha e criado cotas universitárias para cubanos e filhos
de sindicalistas.  Portanto, devemos nossas tradições morais
ainda sólidas a homens públicos como Edir Macedo, Marco
Feliciano e Silas Malafaia, e ainda bem que eles existem. Mas
os evangélicos também são importantes diante da inoperância
estatal em cuidar dos desvalidos, dependentes químicos,
alcoólatras. Sem os programas sociais dirigidos por pastores
e bispos pentecostais, as nossas periferias cairiam de vez no
tráfico endêmico e nossas ruas seriam tomadas por uma guerra
civil protagonizada por drogados e bêbados violentos que
nossas leis irrisórias jamais conseguiram conter com
eficiência.

Por fim, a luta cristã hoje é toda ela levada a cabo pelos
evangélicos, dado o apostolado católico defasado e
desanimado. Os sacerdotes católicos só se uniram para pregar
práticas comunistas durante a “Teologia da Libertação” e
depois se recolheram de vez às sacristias e seminários. Se de
vez em quando aparece um sujeito genial como o Papa
Francisco, também surgem com regularidade maior padres
cantores e freis socialistas pregando o preconceito político.
Hoje a fé cristã depende dos evangélicos para não sucumbir
ao Islã ou ao ateísmo e para preservar valores religiosos
tradicionais que a nossa sociedade, em sua maioria, ainda
possui – não importa o que digam em contrário novelas e
minisséries da TV Globo.

Bem. Agora você já entendeu o que é ser “terrivelmente
evangélico”. Acho que Bolsonaro, ao usar a expressão, pegou-
a emprestada da Ministra Damares, aquela do azul pra meninos
e do rosa pra meninas. Não sei por que, mas ainda prefiro a
delimitação de cores ao esperneio libertário abrupto e
estridente. Portanto, fiquemos com o mal menor.
Terrivelmente menor.

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor

O Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira

CONTRATA
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação
de Pessoas com DEFICIÊNCIA, conforme, artigo 93,
inciso I a IV, da Lei 8.213 de 1.991 a qual determina a
reserva legal de cargos de pessoas com Deficiência
/ Reabilitados pelo INSS. Requer habilidades manuais
e de concentração.
Interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
tcserra@gedorsilveira.com.br ou pelo telefone n. 3539
2300 com Tricia Cezarino Serra - até o dia 31/12/2018.

EXCURSÃO:
Tambaú e Cachoeira de Emas/SP

DATA: 08/09/2019 - domingo
HORÁRIO: 5 hs.

VOLTA: mesmo dia às 17 hs.
PREÇO: R$ 50,00

RESERVAS:
Rua Francisco Bruno, 100 - Conj. Mons. Mancini

Fone: (35) 3531-8747 e 98424-9290
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Por João Oliveira

A situação polêmica na qual
o vereador e vice-presidente da
Câmara Municipal Ademir Ross
se envolveu, pode levar a per-
da de seu mandato por falta de
decoro parlamentar. Ademir é
acusado por crime de extor-
são, no qual teria pedido dinhei-
ro ao prefeito Walker para vo-
tar em seu favor no processo
da CPP (matéria nesta edição).
Caso o vereador venha a per-
der o mandato, situação que
vem sendo especulada, quem
deve assumir é seu suplente, o
ex-vereador Valdir do Prado.

Na segunda-feira o verea-
dor e ex-presidente da Câma-
ra, Marcelo de Morais, comu-
nicou que entraria com pedido
de investigação contra Ademir
Ross na Comissão de Ética e
Decoro Parlamentar e, se ficar
provado que Ademir tenha se
envolvido em um ato ilícito, tal

Valdir do Prado pode assumir
lugar de Ademir Ross na Câmara

como está sendo acusado, a
Câmara poderá decidir pela
cassação do seu mandato.

Em entrevista ao Jornal do
Sudoeste, Valdir do Prado dis-
se que espera que situação se
resolva, mas caso Ademir ve-
nha a perder seu mandato, ele
irá estudar se assume ou não o
cargo.

“Faço votos de que o Ade-
mir supere essas dificuldades
e que Deus possa o ajudar a
enfrentar este momento de de-
safio pelo qual está passando.
Caso ele venha perder o seu
mandato, eu precisei avaliar se
compensa ou não assumir o
cargo, uma vez que, a princí-
pio, já tirei a política da minha
vida. Entretanto, estou apto a
assumir e em dia com todas as
minhas obrigações eleitorais.
Espero que o vereador Ademir
supere esse momento e perma-
neça no cargo para o qual ele
foi eleito”, completou. Ex-vereador Valdir do Prado

Arquivo

Por João Oliveira

Preso na tarde de segunda-
feira (22/7) acusado de tentar
extorquir o prefeito Walker
Américo Oliveira, o vereador
Ademir Ross, o Tomateiro, ao
Jornal do Sudoeste alegou ino-
cência e disse que jamais pe-
diu dinheiro para votar em fa-
vor do prefeito em CPP aberta
pela Câmara Municipal.

A CPP investiga o prefeito
por suposto pagamento de ho-
norários sucumbenciais ao ad-
vogado do Inpar, mas foi
suspensa por determinação da

Justiça, momentos antes do
horário marcado para a sessão
extraordinária.

De acordo com o advoga-
do Sérgio Aparecido Gomes,
que assumiu a defesa de Ademir
Ross, durante a manhã desta
terça (23/7) ele esteve com o
vereador que, segundo conta,
está muito abatido com toda a
situação e que Ademir nega ter
cometido qualquer ato ilícito.
O vereador está recolhido na
Unidade Prisional de São Se-
bastião do Paraíso, onde está à
disposição da justiça.

"Ele alega que não praticou

nenhum ato criminoso e entre-
gou o aparelho celular para
possível perícia. Diz que não
fez nenhuma ligação ao prefei-
to pedindo dinheiro, e que in-
clusive havia ligações dele para
algumas pessoas onde falava
que não votaria pela cassação
do prefeito, e que a intenção era
ajudar a Guardinha", afirma o
advogado.

Ainda, segundo Sérgio,
Ademir Ross alegou que não
tinha conhecimento do pacote
de dinheiro e que, inclusive,
preocupou-se em falar que te-
ria sido o prefeito que o entre-

gou, acreditando que poderia
prejudicar Walkinho. Segundo
a versão do vereador, Walkinho
teria ligado para ele e combi-
nado o encontro.

"Esta foi a versão que ou-
vimos dele. Agora, nós defen-
demos direito, não mérito ou
razão. Temos que aguardar
tudo ser apurado. Se ficar
constatado que ele não pediu
dinheiro e é inocente, melhor.
Do contrário, teremos que de-
fender o direito dele", acrescen-
ta.

Conforme Sérgio, caso
Ademir Ross seja condenado,

a pena para o crime é de dois a
oito anos de prisão, mas há al-
gumas atenuantes. "Ele é réu
primário, tem bons anteceden-
tes, residência fixa, é pai de
família, uma pessoa que gera
emprego e renda. Temos que
lutar agora para que ele não fi-
que preso e que ele tenha o di-
reito à liberdade provisória, é o
que iremos tentar neste mo-
mento, para ele possa respon-
der o processo em liberdade",
completou.

PREFEITO
Em nota, o prefeito Walker

Américo divulgou que "torna
público o seu repúdio a qual-
quer ato de corrupção cometi-
da. Em face dos últimos acon-
tecimentos, informa que aguar-
da a manifestação da justiça
para qualquer tipo de pronun-
ciamento. Walker ainda refor-
ça que confia plenamente na
justiça dos homens e sobretu-
do na justiça de Deus e sabe
que a verdade sempre prevale-
cerá. Por enquanto segue na
sua tarefa, conferida pelo povo
através do voto, para fazer
uma Paraíso cada vez melhor
para se viver", finalizou.

Acusado por crime de extorsão,
vereador Ademir Ross alega inocência

Roberto Nogueira  e João Oliveira

O vereador Marcelo Morais
declarou no plenário da Câma-
ra, no início da noite de segun-
da-feira,22, que entrará com
pedido de investigação contra
o vice-presidente da Câmara,
o colega vereador Ademir Alves
Ross. Morais fez uso da pala-
vra depois que a transmissão
da TV Câmara foi interrompi-
da, após a leitura da decisão
judicial que determinou a sus-
pensão da sessão extraordiná-
ria, marcada para esta noite.

Segundo palavras do vere-
ador ditas no plenário, ele pe-
diu à Comissão de Ética da
Câmara para que abra um pro-
cesso de investigação contra a
atitude de Ademir Ross por
quebra de decoro parlamentar.
Ele toma por base suposta ne-
gociação de Ademir para votar
a favor do prefeito.

Morais esclareceu que não
houve sessão e que a Câmara
cumpriu a determinação da
Justiça de não realizar a sessão
extraordinária. "Isto tem de fi-
car claro, o presidente recebeu
um pedido do juiz, de suspen-
são dos trabalhos da Comissão
Parlamentar Processante
(CPP), nós vamos recorrer do
pedido, até porque a forma que
foi feito, o pedido não respei-
tou a indepeência dos poderes,

Marcelo Morais pedirá a investigação
de Ademir Ross na Comissão de Ética

vamos dizer assim, até porque
nós estamos calcados em real-
mente em procedimentos que
ocorreram de forma correta da
CPP, mas isso ai é uma outra
questão", disse.

O vereador disse que vai
recorrer da liminar obtida pelo
prefeito Walker Américo. "Va-
mos recorrer judicialmente e a
gente reverte isso e vai votar
sim o pedido de cassação do
prefeito", acrescenta.

"Eu tornei oficial aqui o pe-
dido de quebra de decoro par-
lamentar do vereador Ademir
Alves Ross. É inadmissível um

vereador se pautar de ser elei-
to pelo povo, entrar no plená-
rio, usar de seu voto em detri-
mento do apoio de outras pes-
soas e não do povo", protesta.

Para Marcelo Morais quan-
do ocorre uma prisão em fla-
grante delito por propina pedi-
da ao prefeito para não votar a
cassação e votar a favor o pre-
feito, "isso para mim já é que-
bra do decoro parlamentar",
comenta. "Já pedi de forma ofi-
cial, estou subindo para o meu
gabinete, vou fazer por escrito
e assinado, nem que seja sozi-
nho não tem problema nenhum

O vereador Marcelo Morais

e vou protocolar com o presi-
dente hoje (segunda) ainda para
que ele seja investigado na Co-
missão de Ética e Decoro Par-
lamentar por quebra de decoro
parlamentar", anuncia.

Morais insiste em dizer que
é "inadmissível a Comissão fa-
zer um trabalho importantíssi-
mo e o senhor vereador ir lá
pedir propina para o prefeito,
dinheiro para não votar". Para
ele não é este o papel do vere-
ador. "Se a comissão achar que
deve cassar o mandato dele,
assim será feito".

Indagado se foi pego de sur-
presa pela atitude de Ademir
Ross, Morais aponta que a ati-
tude do colega foi inesperada.
"A gente está aqui há dois anos
e meio convivendo um com
outro, de repente você perce-
be que o vereador Ademir co-
meça a desgarrar daquilo que
ele começou a preconizar há
um mês e meio, ele votou para
abrir a CPP e de repente o ve-
reador começa a falar que vai
votar com o prefeito, a gente
entende como", indaga. Ele
mesmo reponde que "pode es-
tar havendo uma mudança de
rumo e a gente fica surpreso
porque não é isso que a gente
quer. Já vínhamos sentindo que
ele estava em cima do muro e
desgarrando", completa.

Segundo o ex-presidente da

Câmara esta é uma situação que
não era imaginada. "Surpreen-
de-me o prefeito apresentar um
áudio, uma conversa no What
Zap para o Ministério Público
e fazer um 'flagrante' para
prender o vereador no dia da
votação", questiona Marcelo
Morais. "Ele (Ademir) errou e
terá de ser investigado, e se ti-
ver de ser cassado o meu voto
será para aquilo que a Comis-
são de Ética e Decoro Parla-
mentar chegar ao seu final.
Daremos amplo direito de de-
fesa, mas ele não deveria ter
feito isso", conclui.

O presidente da Câmara,
Lisandro Monteiro confirmou
que foi notificado às 18h40
pelo oficial de justiça o comu-
nicado determinando suspen-
são da Sessão Extraordinária
que votaria o afastamento do
prefeito. "Só que ela não foi
cancelada, terá 90 dias de novo,
o prazo correrá de novo para
ser votado. A nossa assessoria
jurídica vai correr atrás para
ver o que faz, os trabalhos es-
tão suspensos no momento é
preciso aguardar", disse.

Quanto a situação de Ade-
mir ele se disse assustado. "Nó
tínhamos marcado uma reunião
para a tarde para nos posici-
onar e por várias vezes liguei
para ele que dizia estava che-
gando, depois chegou foi esta

notícia", lamenta. Lisandro re-
velou que pela manhã ligou para
Ademir e o colega vereador es-
tava no gabinete do prefeito.
"Das sete e meia às nove horas
e estava lá com o prefeito e de-
pois acontece um caso destes.
Às 11 horas ele estava aqui
conosco, depois iria na Guar-
dinha levar o filho e não che-
gou", lembra.

O presidente disse que irá
aguardar posicionamento da
Justiça e do Ministério Públi-
co. "Quando chegar a denún-
cia às minhas mãos vou enca-
minhar a Comissão de Ética
que vai decidir pela cassação
ou não", declara.

Caso seja confirmada a cas-
sação do vereador a suplente a
ser empossado é Valdir do Pra-
do. O vereador Vinício Scarano
relator da CPP, disse que o re-
latório está pronto a ser vota-
do pelo plenário com dois vo-
tos favoráveis pelo afastamen-
to do prefeito e que caberá a
decisão dos demais. "A sessão
foi marcada para hoje, mas foi
cancelada judicialmente.

Com muito pesar mesmo o
vereador Ademir Ross foi de-
tido, acusado por extorsão e
com isso mais a liminar obti-
da pelo prefeito suspendendo
os trabalhos fica tudo parali-
sado até segunda ordem", fi-
naliza.
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O Operário Esporte Clube
de São Sebastião do Paraíso
ficou com o título de vice-cam-
peão do 10º Campeonato Re-
gional de Futebol Amador,
promovido pela Liga Desporti-
va Serranense e a regional da
Federação Paulista de Futebol.
A equipe jogou domingo a par-
tida de volta em Santa Rosa de
Viterbo (SP), contra o time da
casa que saiu vencedor por 2 a
0.

O pensamento do time ago-
ra é a disputa do Campeonato
Amador do Estado de São Pau-
lo, que será disputado a partir
de 1º de setembro. O Falcão
Negro conquistou a vaga e re-
presentará a cidade de Santo
Antonio da Alegria (SP).

A segunda derrota para o
Santa Rosa F.C. na segunda
partida da decisão do Campe-
onato Regional, não tirou o bri-
lho do Operário que disputou a
competição no estado de São
Paulo pela primeira vez. O
alvinegro precisava reverter o
placar adverso de 2 a 0 do pri-
meiro jogo, mas não foi possí-
vel.

O Leão da Mogiana fez uma
grande festa com sua torcida
que comemorou intensamente
a conquista do título de cam-
peão. O Falcão Negro teve sua
força reconhecida pelos joga-
dores adversários, a diretoria e
também pela organização da
competição.

O primeiro gol saiu logo no
início de jogo inicialmente com
Nenê que balançou as redes ao
concluir de cabeça um cruza-
mento da direita. Foi uma du-
cha de água fria no Operário
que vinha tentando fazer um
jogo equilibrado. Na metade do
segundo tempo, o artilheiro
Adam, não perdoou e deixou a
sua marca. Após receber lan-
çamento pela direita ele tocou
por sobre o goleiro e foi co-
memorar nos braços da torci-
da.

Após o apito final uma
grande festa foi realizada no

Operário é vice campeão Regional e já
mira o Bandeirante no Estadual da FPF

Após o vice-campeonato Operário comemora, mas já se prepara para a disputa da Copa do Estado de São Paulo Amador

Divulgação SRFC

gramado com a premiação dos
atletas. O diretor Alessandro
Reis, emocionado fez uma de-
claração de amor pelo Operá-
rio. “Vocês são fenomenais.
Agradeço aos atletas, o treina-
dor e toda diretoria. Os caras
são bons, mas fomos além do
que muitos imaginavam. Va-
mos para o Estadual Amador,
vamos tentar melhorar e va-
mos dar muito trabalho pela
frente”, disse emocionado ao
receber o troféu de vice-cam-
peão.

O técnico Adilson Morais
também agradeceu todo o gru-
po e a diretoria. “Fizemos um

trabalho brilhante, não deu para
conquistar o título, mas fica-
mos honrados com o vice-cam-
peonato pela primeira vez
que participamos. Levamos o
nome do Operário com orgu-
lho, representamos São Sebas-
tião do Paraíso de maneira dig-
na e honrosa fomos respeita-
dos e estamos colhendo o que
foi plantado”, disse.

A campanha exemplar no
campeonato foi elogiada pela
imprensa e torcedores do inte-
rior paulista e pela direção da
Liga de Desportos Serranense
e pela Regional da Federação
Paulista de Futebol.

ESTADUAL
AMADOR

Pela campanha realizada o
Operário conquistou a vaga
para disputar o Campeonato
Amador do Estado promovido
pela Federação Paulista de Fu-
tebol. O Congresso Técnico foi
realizado no dia 16 de julho, em
São Paulo quando foi definido
o modo de disputa da compe-
tição. O Estadual Paulista terá
início no dia 1º de setembro e
término, caso não tenha ne-
nhum imprevisto, para o dia 20
de outubro, num total de 10
datas. A competição, que será
disputa em quatro fases, será

realizada em sistema eliminató-
rio, desde o início, sempre
com jogos de ida e volta, com
a prometida regionalização.

Apenas sete ligas, das 56
que aparecem como filiadas na
Federação Paulista de Futebol,
indicaram representantes para
a disputa do Estadual desse
ano, sendo a Liga Brodows-
kiana, Liga Desportiva
Serranense, Liga Bragantina,
Liga de São José dos Campos,
Liga de Jacareí, Liga de Suzano
e a Liga de Mogi das Cruzes.
No total serão 14 equipes, com
a Liga de São José dos Cam-
pos e Liga Desportiva Ser-

ranense indicando três repre-
sentantes cada. Depois as ligas
Brodowskiana, de Jacareí e
Suzano, ambas com dois re-
presentantes. E por fim a liga
Bragantina e a de Mogi das
Cruzes, com apenas um repre-
sentante cada.

Conforme entendimento
com o prefeito João Batista, o
Operário representará a cidade
de Santo Antônio da Alegria
onde foi firmada a parceria e
os jogos serão realizados no
Estádio Municipal.

“É mais uma oportunidade
de representarmos bem a nos-
sa equipe, jogar o nosso fute-
bol, vamos procurar fazer o
melhor”, anuncia Adilson. Ele
acredita que o time deverá ga-
nhar alguns reforços para esta
competição. “Vamos manter a
base e procuraremos melhorar
no que for possível”, admite.

O Operário está no Grupo
2 e vai enfrentar o Clube Atlé-
tico Bandeirante de Brodowski
equipe que foi vice campeã do
campeonato estadual ano pas-
sado. O primeiro jogo será em
Santo Antonio e a partida da
volta na casa do adversário. O
Santa Rosa, enfrentará o time
do Ferroviários, de campeã do
torneio em 2018.  As demais
partidas são entre: Cravinhos x
Rose’n Boys; Vila Garcia e
Sinésio Martins; Nova Jacareí
x Santa Rita; Treze de Maio x
Atlético e Nacional x Arena.

A Federação Paulista de
Futebol, este ano, irá arcar com
os custos do médico, obriga-
tório no banco de reservas para
atender ambas as equipes, onde
cada uma, nas partidas como
mandante, irá receber uma
quantia estipulada no valor de
R$ 1.500,00.

Cada equipe poderá inscre-
ver até 35 atletas, nascidos até
o ano de 2002, sendo que para
participar da 1ª rodada, os mes-
mos devem ser inscritos até o
dia 23 de agosto, e os demais
poderão ser inscritos até o dia
19 de setembro.

A 8ª rodada do Campeona-
to Regional de Futebol Amador
promovido pela Liga Passense
de Desportos (LPD) disputada
no final de semana teve 22 gols
marcados. Destaque na com-
petição e ainda invicto o Alpi-
nopolense recebeu a lanterna
Cassiense e venceu por 4 gols
a zero. Em Paraíso uma parti-
da foi interrompida antes do
final devido à agressão sofrida
pelo árbitro e no outro jogo a
equipe do Caram não compa-
receu para a partida por não
reunir número de jogadores
suficientes para a disputa.

Os resultados mais expres-
sivos da rodada foram as go-
leadas aplicadas pelas equipes
do Alpinopolense e também
pelo Grêmio Recreativo que
marcaram quatro gols cada. O
líder absoluto da competição e
que tem a melhor campanha do
campeonato é o time de Alpinó-
polis que em seis jogos tem
seis vitórias e apenas um em-
pate. O time recebeu a equipe
de Cássia que não pontuou no

Rodada do Regional da
LPD teve 22 gols marcados

neste fim de semana
torneio e fez 4 a 0. Já o Grê-
mio Recreativo recebeu a Por-
tuguesa de Passos e goleou por
4 a 1.

Nas demais partidas, des-
taque para o Industrial de Itaú
de Minas que foi a São Tomás
de Aquino e derrotou o 3 de
Outubro por 4 a 3. Em Pas-
sos, o São Jorge venceu o Cer-
rado de Itamogi, por 1 a 0. Já
o time do América, de Monte
Santo de Minas que amarga
uma das últimas posições na
classificação geral, folgou na
rodada. A partida entre Portu-
guesa de Paraíso e o Caram não
foi realizada sendo decretado
Wo aos donos da casa. O
Caram não reuniu o mínimo de
jogadores para a realização da
partida. Considera-se segundo
o regulamento o marcador de
3 a 0 para a Portuguesa.

A nota triste e lamentável
do fim de semana ocorreu no
Estádio Étori Cantieri (Praça
de Esportes), em Paraíso, na
partida entre Juventude e Pa-
lestra. O jogo estava empata-

do por dois gols quando o téc-
nico da equipe visitante des-
contente com uma marcação,
invadiu o gramado e agrediu o
juiz. A iniciativa causou uma
grande confusão entre atletas
e dirigentes. O treinador do
Juventude já havia sido expul-
so e após o desentendimento
um atleta e o técnico do Pa-
lestra também levaram o car-
tão vermelho.

O jogo foi paralisado por
volta dos 36 minutos. A Polí-
cia Militar foi acionada e quan-
do chegou ao estádio cerca de
20 minutos após a confusão, o
árbitro já havia decidido pelo
fim de jogo por falta de segu-
rança. Ainda assim ele pediu
que fosse lavrado um boletim
de ocorrência, por agressão.

O caso será levado para a
comissão disciplinar da LPD
que deverá julgar se mantém o
resultado de 2 a 2 ou se realiza
o restante do jogo. Técnico e
jogadores acusados por agres-
são foram eliminados automa-
ticamente da competição.
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Por João Oliveira

A greve dos caminhoneiros
de 2018 completou um ano no
final de maio. A greve, a maior
desde 2012, teve como uma de
suas pautas de reivindicação,
além de redução do preço do
combustível, a atualização de
tabela do frete a fim de benefi-
ciar à categoria. Entretanto,
nova resolução da Agência Na-
cional de Transportes Terres-
tres (ANTT), que estabeleceu
regras para o cálculo do piso
do frete rodoviário, causou re-
ação, e já foi suspensa pelo
governo para uma nova roda-
da de negociação.

De acordo com resolução da
ANTT, a nova tabela considera
11 categorias de cargas que se-
riam usadas no cálculo do frete
mínimo e amplia os itens con-
siderados no cálculo. Além da
distância percorrida, o cálculo
do frete mínimo também con-
sideraria o tempo de carga e
descarga do caminhão, custo
com depreciação do veículo, re-
muneração do caminhoneiro,
impostos, entre outros.

A tabela de fretes foi criada
no ano passado pelo governo
Michel Temer, mas de acordo
com um dos representantes do

movimento grevista em São
Sebastião do Paraíso, o presi-
dente da Associação de Assis-
tência aos Proprietários de Ve-
ículos Automotores em São
Sebastião do Paraíso (Apro-
ves), Joaquim Assis, não foi
fiscalizada.

Segundo o presidente da
Associação, seguindo a nova
tabela é possível que a catego-
ria volte a paralisar, haja vista
que, segundo ressalta Assis,
não havia fiscalização da tabe-
la anterior e, agora, com nova
tabela há uma redução de pelo
menos 35 a 40% do valor do
frete. “É inviável trabalhar desta
maneira. O frete varia muito de
região para região, mas, por
exemplo, um frete de R$ 1 mil,
pela tabela o caminhoneiro já
perde pelo menos R$ 300”,
avalia.

Conforme destaca Assis,
essa diminuição pode prejudi-
car muito aos caminhoneiros,
e já existe movimentação para
uma greve. Ele conta que já foi
consultado, mas que por hora,
na região a categoria não está
disposta a parar, todavia o mo-
vimento deve chegar aqui caso
venha a ganhar dimensão na-
cional.

Sobre a greve de 2018, ele

conta que houve avanços e
melhorou muito para a catego-
ria, mas que os reflexos foram
graves para o país. “Só não foi
melhor porque o país entrou
em crise naquele momento, di-
minuiu a produção e não foi
muito bom nesse sentido, mas
com o mercado aquecido, va-
leu muito a pena”, destacou.

Nesta segunda-feira (22/7),
o ministro da Infraestrutura,
Tarcísio Freitas, afirmou que
a resolução da Agência Nacio-
nal de Transportes Terrestres
(ANTT) que estabeleceu re-
gras para o cálculo do piso do
frete rodoviário será suspensa.
Segundo ele, vai ser aberta
uma nova rodada de negocia-
ção com os caminhoneiros. Há
uma reunião prevista para quar-
ta-feira (24/7).

Joaquim de Assis diz que
não culpa o novo presidente,
Jair Bolsonaro, mas que sua
equipe tem deixado a desejar.
“Eu culpo essa equipe de as-
sessores, o Senado, enfim, o
sistema governamental, mas
tudo isto será revisto. Eles sa-
bem que o país vai parar nova-
mente caso a categoria não es-
teja de acordo com a nova ta-
bela. Será um prejuízo muito
grande para o Brasil neste mo-

Nova tabela de frete pode reacender
greve de caminhoneiros no país

Greve dos caminhoneiros que parou o Brasil em 2019 fez um ano em maio

mento”, avalia.
Por fim, o presidente da

Aproves diz que em relação ao
diesel, houve redução signifi-
cativa e que só isso já ajuda

muito a categoria, mas que se
não houver um referencial e
uma fiscalização permanente,
caminhoneiros irão voltar a
mesma situação antes da gre-

ve de 2018. “Acredito que o
governo não deve deixar acon-
tecer nova greve e irá agir an-
tes, porque já sabem quais são
as consequências”, completa.

Arquivo “JS”

Um idoso, de 83 anos, foi
assassinado em Jacuí ontem
(21/7). Aparecido Malaquias,
segundo informações, foi en-
contrado morto pela manhã por
um parente próximo. Ele levou
seis facadas. Seu sepultamen-
to aconteceu ainda no domin-
go, por volta das 21h.

De acordo com informa-
ções, o idoso estaria sozinho,
e não havia sinais de arromba-
mento na casa. Aparecido era
aposentado, sua esposa faleceu
sexta-feira e foi sepultada sá-
bado. Ele residia na região cen-
tral de Jacuí, à rua Prefeito
Carlos Augusto de Oliveira, e
era muito conhecido e estima-
do na cidade.

Chama a atenção, que re-
centemente, no dia 27 de junho,
aproveitando que a casa de Apa-
recido estava aberta, dois ele-
mentos, ainda não identificados,
adentraram ao local e o agredi-

Após sepultar esposa, idoso
é vítima de homicídio em Jacuí

Reprodução

ram. O idoso pediu socorro e
foi atendido por um vizinho,
sendo encaminhado ao hospital
de Jacuí. Segundo consta os
homens nada levaram.

Segundo a Polícia Militar,
também neste domingo quan-
do foi assassinado, a princípio
nada também foi roubado da
residência. A perícia técnica

esteve no local e a Polícia Civil
deve abrir inquérito para apu-
rar o caso.  Até o fechamento
desta matéria nenhum suspeito
havia sido identificado.

Uma viatura do Serviço de
Atendimento Móvel de Urgên-
cia (SAMU) em São Sebastião
do Paraíso se envolveu em aci-
dente no cruzamento da rua
Pimenta de Pádua com a Ân-
gelo Calafiori na noite de se-
gunda-feira (22/7). Segundo
informações, o veículo trans-
portava uma vítima de um aci-
dente entre carro e moto. Ape-
sar do susto, não houve víti-
mas.

De acordo com informa-
ções do Corpo de Bombeiros,
o veículo do Samu transporta-
va a vítima de um acidente para

Viatura do Samu
se envolve em

acidente durante
atendimento
de ocorrência

a Santa Casa e estava com si-
nal sonoro e luminoso aciona-
dos, momento que no cruza-
mento com a Angelo Calafiori,
aconteceu a colisão entre a vi-
atura e um carro de passeio.

A vítima que estava sendo
transportada pelo Samu nada
sofreu, e foi conduzida pelos
bombeiros à Santa Casa. Os
socorristas não sofreram le-
sões aparentes, mas reclama-
vam de dores no corpo e de
cabeça. Ambos também foram
encaminhados para a Santa
Casa. O condutor do outro ve-
ículo dispensou atendimento.
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O Instituto Estadual do
Patrimônio Histórico e Artísti-
co de Minas Gerais (Iepha/
MG) divulgou ontem (23/7), a
tabela com a pontuação defini-
tiva do ICM's Patrimônio Cul-
tural. Conforme levantamento
realizado pelo Jornal do Sudo-
este entre municípios da região,
São Sebastião do Paraíso apa-
rece na 10ª posição numa rela-
ção que tem 16 cidades. Des-
de ontem os gestores munici-
pais já podem acessar o site do
instituto e consultar os dados
da tabela.

De acordo com informa-
ções divulgadas pelo Iepha a
partir de novembro, a pontua-
ção definitiva será encaminha-
da à Fundação João Pinheiro
(FJP). A instituição é a respon-
sável por calcular os valores
que as prefeituras irão receber
do Governo de Minas Gerais.
Técnicos do Instituto analisa-
ram cerca de 3,5 mil pastas
com a documentação enviada
pelos municípios mineiros. No
total, 804 cidades receberam
pontuação, após a análise rea-
lizada pela equipe do instituto.

De acordo com as informa-
ções apuradas pela reportagem
a cidade da região com maior
pontuação é Guaxupé que re-
cebeu nota 11,43, seguida de
Jacuí (10,86). Ainda entre os
maiores municípios da região,
Passos ficou com 8,12 e Para-
íso com 7,84. Na outra ponta

da tabela Delfinópolis obteve
apenas 0,6. Entre os municípi-
os consultados apenas Cape-
tinga não aparece na listagem.
Confira detalhes da classifica-
ção na tabela em anexo.

Ainda sobre Paraíso há 15
meses que foi empossada a atu-
al diretoria do Conselho Muni-
cipal do Patrimônio Histórico
de São Sebastião do Paraíso,
que está sob a presidência de
Maria de Fátima Guedes Men-
des.  Ele possui caráter con-
sultivo e representa a efetiva
participação da sociedade civil
em cooperação com o municí-
pio para a formulação e execu-
ção das políticas de preserva-
ção dos bens culturais. Trata-
se de um órgão de assessora-
mento ao Executivo e foi cria-
do pelo Decreto municipal nº
1.940, de 21 de agosto de 1998.

Constituem patrimônio cul-
tural os bens públicos e priva-
dos que contêm referência à
identidade, à ação e à memória
da cidade. Entre eles se inclu-
em os conjuntos urbanos e lo-
cais de valor histórico, paisa-
gístico, artístico, arqueológico,
espeleológico, paleontológico,
ecológico e científico; os luga-
res onde se concentram e se
reproduzem práticas culturais
coletivas; além de obras, obje-
tos, documentos. Através dele,
é desenvolvida a política de
proteção, valorização e preser-
vação dos bens dotados de va-

lor cultural no município.
De 1997 até 2016, o Go-

verno de Minas Gerais repas-
sou por meio do ICMS Patri-
mônio Cultural, mais de R$ 784
milhões aos municípios parti-
cipantes do programa. Desde
1996, foram instalados 727
Conselhos Municipais do Patri-
mônio Cultural no estado e 665
municípios aprovaram legisla-
ção e criaram o Fundo de Pre-
servação do Patrimônio Cultu-
ral. O número de bens protegi-
dos na esfera municipal tam-
bém é destaque, atingindo apro-
ximadamente 4,2 mil bens
protegidos. Já as ações de Edu-
cação Patrimonial foram imple-
mentadas em quase 600 cida-
des mineiras. Todas essas são
medidas que valem pontos para
composição da tabela de avali-
ação feita pelos técnicos do
Iepha-MG.

Para receber os recursos,
o município deve construir e
colocar em prática, com a par-
ticipação da comunidade e do
Conselho Municipal de Patri-
mônio Cultural, sua política de
proteção ao patrimônio cultural,
trabalhando para que ela se efe-
tive como política pública. O
instituto oferece orientação téc-
nica aos municípios, que pode
ser solicitada pelo e-mail icms
@iepha.mg.gov.br ou, também,
em atendimento presencial,
com agendamento prévio pelo
telefone (31) 3235-2891.

Paraíso é o 10º município
da região classificado na

tabela do Iepha-MG

Por João Oliveira

O corredor Daniel Duarte
Naves se consagrou, domin-
go (21/7), como o primeiro
paraisense a vencer a Corri-
da de São João em São Se-
bastião do Paraíso, levando-
se em conta as últimas 32
edições. A largada da 32ª
edição do evento teve início
às 7h45, nas imediações da
Câmara Municipal, no Jardim
Mediterranèe.  Além dele, a
jovem Maria Antônia, de 14
anos, também de Paraíso, foi
a grande campeã na catego-
ria cinco quilômetros femini-
no.

A 32ª Corrida de São
João é uma realização da Pre-
feitura com parceria da As-
sociação dos Corredores de

Daniel Naves é o primeiro paraisense
a vencer a Corrida de São João

Paraíso (Acorp) e da Crono
Active. Em torno de 130 atle-
tas participaram da disputa.
Conforme Daniel, há muitos
anos ele vem tentando con-
quistar a primeira posição do
ranking nesta corrida que já
é muito tradicional no muni-
cípio.

No ano passado o atleta
conquistou segundo lugar no
ranking geral e desde então
vem lutando pelo topo do
podium. "No último ano fiquei
apenas um minuto atrás do
primeiro lugar, mas neste con-
segui vencer. Também tive-
mos uma paraisense vence-
dora no cinco quilômetros
feminino, a Maria Antônia, de
apenas 14 anos, que tem um
futuro brilhante e tem conse-
guido se destacar das dispu-

tas da região", ressalta.
Conforme Daniel, que é

presidente da Acorp, o even-
to teve uma receptividade
muito boa por parte dos par-
ticipantes, que elogiaram bas-

tante o percurso.
"Essa corrida tem uma im-

portância gigantesca no meu
currículo, para mim foi muito
melhor que minha conquista
no Chile, onde fui o primeiro
brasileiro a conquistar um
bom tempo. Tenho muito a
agradecer aos meus patroci-
nadores e apoiadores. Meu
próximo desafio é a corrida
para Guar-dinha, que acon-
tece no próximo dia 4 de
agosto e, no final, a meia ma-
ratona em Ribeirão, onde fui
segundo lugar na minha últi-
ma participação", completou.

FOTOS: Reprodução
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Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 023/2019, Processo nº 0674/
2019, Tipo Licitatório: Menor Preço, Critério de Julgamento: Menor Preço
Por Item Objeto: Contratação de empresa objetivando a aquisição
de diversos equipamentos medico/hospitalares, destinados à
Unidade de Pronto Atendimento (UPA), conforme as portarias 2.637
de 06/10/17 e 3075 de 20/11/17, integrando a manutenção das Ações
de Média e Alta Complexidade, na Secretaria Municipal de Saúde,
com entrega imediata. A abertura será dia 02 de agosto de 2019, às
09:00 horas. O edital completo e as demais informações relativas a presente
licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, localizada na
Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta
cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal
7144, diariamente das 11:30 às 17:30 horas, onde poderão ser lidos,
examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 22 de julho de
2019. ROSIÉLY MERCÊS DE SOUZA VOLPE – Pregoeira.

 Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Chamada Pública nº
002/2019 , Processo n.º 0857/2019, Objeto: aquisição de gêneros alimentícios
da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural, destinado ao
Programa Nacional de Alimentação Escolar, durante o período de
aproximadamente 6 (SEIS) meses. Os Grupos deverão apresentar a
documentação para habilitação e Projeto de Venda até o dia 15 de agosto
2019 às 09:00 horas. O edital completo e as demais informações relativas a
chamada pública encontram-se à disposição  no site: www.ssparaiso.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Preça Inês
Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000
ou fone/fax (0xx35) 3539-7015,ou na Merenda Escolar, que fica na Rua
Dionizio Taulles s/n Parque São Judas Tadeu, diariamente das 08:00 as 11:00
horas e das 13:00 as 17:00 horas, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 23 de julho de 2019. Walker
Américo Oliveira – Prefeito Municipal..

Joacir e Sandra

No trabalho

Com a Diretora, Andréa DuarteJoacir, Gustavo (filho) e Sandra

Há algum tempo conheci
uma senhora que faz o traba-
lho de limpeza da minha rua;
sempre a vejo em frente ao pré-
dio onde resido, no centro da
cidade.

Ela é Sandra Pereira da Sil-
va Queiroz, casada com Joacir
Queiroz e tem um filho de 14
anos, o Gustavo. Os dois são
funcionários da Prefeitura Mu-
nicipal. Ela trabalha no serviço
de Limpeza Urbana de Vias
Públicas (Gari) e ele, no setor
'Obras'.

Um dia, após cumprimen-
tá-la desejando um Bom Dia de
trabalho, Sandra me falou um
pouco de sua vida.

Ela levanta às 4h30, prepa-
ra o almoço e vai com o mari-
do para o trabalho. E a tarefa
que começa às 6h não é fácil.
Uma missão para ela e sua fiel
companheira de jornada, a
Francieli.

As duas começam o dia na
Casa da Cultura, rua Dr.
Placidino Brigagão, até a ave-
nida Ângelo Calafiori, seguin-
do até a Praça Nossa Senhora
da Abadia. Depois, rua La Salle
até a avenida Wenceslau Brás
e também a rua Raul Soares,
que sai da La Salle e vai até a
Santa Casa. E não têm hora pra
parar. Assim todo santo dia,
exceto o domingo.

E para preencher ainda mais
a vida dessa família, Sandra me
disse que estava estudando à
noite e logo terminaria o curso
noturno "Ensino Médio", ela e
o marido Joacir, na Escola Es-
tadual Comenda-dora Ana Cân-
dida de Figuei-redo.

Sandra havia parado na 3ª
série (primário) quando tinha 11
anos e decidiu voltar após 22
anos. Joacir parou em 1993 e

também voltou a estudar em
2016. O curso se refere ao Pro-
jeto "EJA - Educação para Jo-
vens Adultos". E foi nesse mo-
mento que ela me convidou,
meio acanhada, para a sua for-
matura que seria no dia 11 de
julho.

Então eu passei a pensar no
dia a dia dessa família que se
sacrifica tanto, morando em
um bairro da periferia. Os dois
acordam de madrugada, traba-
lham o dia todo, voltam pra
casa e se preparam para a roti-
na escolar que vai das 19 às
22h15, em uma escola que fica
do outro lado da cidade.

Pois eu aceitei o convite, e
foi com muito prazer. Valorizo
muito pessoas humildes que
têm um trabalho digno, o es-
forço, a dedicação aos estudos
e o "ser família".

Mas, o curso chegou ao
fim. E agora? Eles não querem
parar por aqui. Ela disse que
desejam continuar estudando e
já têm planos para o futuro,
deles e do filho. Sandra tem um
sonho: "Quero ser advogada".
Ele, o Joacir, também garante
que vai continuar, mas ainda
tem dúvida sobre o que fazer.
Eles demonstram muita vonta-
de, porém sabem que a situa-
ção financeira está um pouco
difícil; torcem para conseguir
uma bolsa, ou quem sabe uma
contribuição, de alguma facul-
dade ou empresários da nossa
comunidade.

A dedicação e o sacrifício,
sem medir esforços, fazem do
resultado final uma vitória mais
apreciada e, consequentemen-
te, merecida. E esse casal de
trabalhadores, formandos do
EJA-2019, é um exemplo. Isso
me toca muito, pois já passei

por isso em minha infância;
concluí meu curso primário,
andando 4,5 quilômetros (ida)
a pé, em uma escola da Comu-
nidade Rural Nossa Senhora das
Mercês. Desse tempo só tenho
muita saudade. E assim como
meus pais diziam, continuo
aprendendo a "ser humilde" e a
"ser melhor" a cada dia, e nun-
ca escondo minhas origens.

Portanto, só me resta dar
os parabéns ao casal 'Sandra e
Joacir', por esta conquista tão
medida e almejada. Merecida-
mente! Também a todos os
formandos do EJA 2019 e a
toda a equipe da E. E. Ana Cân-
dida, tão bem representada pela
conceituada Diretora, Andréa

Duarte. - "Andréa, parabéns e
muito sucesso nos seu traba-
lho!"

E que os departamentos, de
Educação e Cultura de nossa
cidade priorizem atenção a es-
ses valores: "A boa escola, pro-
fessores dedicados e alunos
esforçados". Pois, se queremos
um mundo melhor e mais jus-
to, precisamos reconhecer e
apoiar pessoas que podem fa-
zer a diferença, neste mundo
com tanta tecnologia, porém
com muita competição e indi-
vidualismo.

 Francisco Teodoro - Técnico em
Telecomunicações, Estudante e

Pesquisador da Língua Portuguesa e
Colunista da Revista Expressão Livre

Nunca é tarde para começar,
ou recomeçar, a estudar!

"Já não tenho mais
idade para voltar a

estudar" - esta é
uma frase muito

dita, principalmente
por pessoas que já

estão no mercado de
trabalho e têm

filhos. Se você é uma
dessas pessoas, mas

ainda busca
crescimento

profissional, deveria
então deixar de lado

esta frase. Você
precisa conhecer o

casal 'Sandra
Queiroz e Joacir'.

FOTOS:  Francisco Teodoro

“Educação não transforma o mundo. Educação muda pessoas. Pessoas transformam o mundo.” (Paulo Freire)

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licita-
ção, modalidade Pregão Presencial n.º 036/2019, Tipo Menor Preço por
item, Objeto: “AQUISIÇÃO DE SUPLEMENTOS ALIMENTARES
PARA ATENDER AS NECESSIDADES DA SECRETARIA DE SAÚDE
DO MUNICIPIO DE SÃO TOMÁS DE AQUINO”. A abertura será dia
06 de agosto de 2019, às 13:30 horas.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licita-
ção, modalidade Pregão Presencial n.º 037/2019, Tipo Menor Preço por
item, Objeto: “AQUISIÇÃO UNIFORMES PERSONALIZADOS PARA
TODOS OS DEPARTAMENTOS DA PREFEITURA MUNICIPAL DE
SÃO TOMÁS DE AQUINO”. A abertura será dia 07 de agosto de 2019,
às 13:30 horas.

- O edital completo e as demais informações relativas às licitações encon-
tram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua
Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 –
1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 23
de julho de 2019. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.

SAFRA DE CAFÉ TEM
REFORÇO NA SEGURANÇA

Em virtude do período da safra de café, a Polícia Mili-
tar permanece com a intensificação do policiamento
na zona rural de Manhuaçu. A Operação Safra Segura
é desenvolvida pelo 11º Batalhão através do reforço o
efetivo da Patrulha Rural. Maior efetivo e equipes ar-
madas com fuzil, armamentos de alta energia, foram
deslocadas para que realizem o patrulhamento em toda
a área rural. O objetivo é combater a prática de crimes
violentos nesse período, onde há um aumento da cir-
culação de valores na zona rural. As ações são reali-
zadas diuturnamente nas estradas vicinais, com abor-
dagens constantes a indivíduos estranhos às comuni-
dades ou que estejam em atitude suspeita.

(Diário de Manhuaçu)
 

COPASA DEIXA 100 MIL
PESSOAS SEM ÁGUA

Desde sexta-feira passada, 19, aproximadamente 100 mil
moradores de Montes Claros ficaram sem água durante
três dias, devido a um problema registrado na adutora
do Pacuí, que puxa água a 75 quilômetros para abaste-
cer os montes-clarenses. O curioso é que o problema
ocorreu um dia após os moradores das comunidades
rurais da região de São João da Vereda terem fechado a
estrada que dá acesso à adutora, por causa da precari-
edade da estrada. Eles acusam a Copasa pelos danos,
pois afirmam que os vários caminhões de carga pesada
com os canos de aço danificaram a estrada..

(Gazeta Norte Mineira- Montes Claros)
 

DMAE E SAE TROCAM EXPERIÊNCIAS
O prefeito Marcos Coelho recebeu em seu gabinete na
quinta-feira, 18, o vice-prefeito de Uberlândia, Paulo Sér-
gio Ferreira, que também ocupa o cargo de diretor geral
do Departamento Municipal de Água e Esgoto- Dmae de
Uberlândia, acompanhado do engenheiro Eustáquio Cal-
deira Brant. O encontro contou com a presença de André
Reis, superintendente da Sae (Superintendência de Água
e Esgoto de Araguari) e dos secretários municipais, José
Ricardo Resende (Fazenda) e Marco Antônio Farias (Ga-
binete). O objetivo do encontro foi promover um inter-
câmbio de informações e experiências do Dmae
Uberlândia com a Sae de Araguari.

(Gazeta do Triângulo- Araguari)

COBRANÇA DE
ESTACIONAMENTO PODE MUDAR

Os estabelecimentos que prestam serviço de estacio-
namento rotativo privado de veículos em Juiz de Fora
podem ser obrigados a seguir novas regras na cobran-
ça de taxas prestadas pelo serviço. Atualmente, os
estabelecimentos seguem normas definidas por legis-
lação municipal de 2002, que define que a mensuração
de tarifas horárias deve tomar como fração, para fins
de cobrança, o tempo de 15 minutos, sendo que o va-
lor cobrado na fração inicial é o mesmo das subse-
quentes, de forma a “representar parcela aritmética
ao custo da hora integral”. No novo modelo proposto,
a cobrança vai manter a fração inicial de 15 minutos,
e, a partir desta baliza, vai ser cobrado o minuto cheio.

(Tribuna de Minas- Juiz de Fora)
 

MAIS DE 44 MIL TONELADAS
DE LIXO FORAM PRODUZIDAS

Durante o primeiro semestre de 2019, Uberaba produ-
ziu 44.395,30 toneladas de lixo domiciliar. Foram 852,56
toneladas a mais de lixo do que no ano anterior, apro-
ximadamente de 1,92% de aumento. Os dados são da
Codau, que assumiu a gestão de resíduos sólidos no
início do ano Até então, a responsabilidade era da
Secretaria de Serviços Urbanos e Obras da Prefeitura
de Uberaba. O ápice de produção de lixo foi em janei-
ro, quando foi totalizado 8.056,88 toneladas. Já em
contrapartida, o mês de menor produção foi em junho
com 6.740,51 toneladas.

(Jornal da Manhã- Uberaba)
 

VARGINHENSES ENTREGAM
51 ANIMAIS SILVESTRES

A Secretaria de Estado de Meio Ambiente e Desenvol-
vimento Sustentável de Varginha realizou uma campa-
nha de devolução voluntária de animais silvestres na
cidade. Ao todo, 51 animais foram entregues na cam-
panha. Eles vão passar por triagem e depois vão ser
devolvidos à natureza. Devido ao afeto que os
cuidadores criam com os animais, ficou difícil conter a
emoção na hora da entrega. Foram 37 pessoas que
participaram da ação, algumas delas estavam com os
animais há décadas. Para a coordenadora regional de
proteção à fauna da IEF, Danielle Andery, mesmo difí-
cil, esta é a decisão correta. A criação de animais sil-
vestres é ilegal e pode render multa de até R$ 10 mil
por espécie.

(Correio do Sul- Varginha)
 

PREVIDÊNCIA GANHA MAIS
DE R$ 22 MILHÕES

O Instituto de Previdência dos Servidores do Municí-
pio de Divinópolis (Diviprev) registrou um ganho de R$
R$22.377.772,48 milhões no segundo trimestre deste
ano. O resultado é motivo de comemoração, já que
representa lucratividade justamente em um momento
em que se questiona as gestões previdenciárias no
país e representa o comprometimento da equipe finan-
ceira do Instituto. Em abril, os ganhos em investimen-
tos do Instituto foram de R$4.456.090,94, com o adici-
onal da receita patrimonial no valor R$35.187,68,
totalizando lucro de R$4.491.278,62. Já as perdas para
este mês foram calculadas em R$143.717,97.

(Gazeta do Oeste- Divinópolis)
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1524

• VENDO TERRENO: ÓTIMA LO-
CALIZAÇÃO, TODA INFRAES-
TRUTURA, RUA AUSTRÁLIA, JD
EUROPA, QUADRA E, LOTE 16
– 360 M² - VALOR R$ 120.000,00
– TEL. DDD 16 3636.5772 E
98852.9207 – HENRIQUE.

• ALUGA-SE CASA NO CENTRO:
COM 6 CÔMODOS. POR R$
300,00. TELEFONE PARA CON-
TATO: 3531-6541 E 99155-2098
COM HELENA.

• ESTOU A PROCURA DE CASAS
PARA ALUGAR PRÓXIMO À
SANTA CASA: ou nos bairros,
mocoquinha, lagoinha e Jd. In-
dependência.  Por favor entrar
em contato no numero: zap:
98868-3217

• TROCA -SE UMA CASA NA
VILA FORMOSA: Contendo 3
quartos, Sala, cozinha, banhei-
ro, casa com latem,  garagem
para 3 ou 4 carros, possuindo
no fundo uma casa meia água,
com 1 quarto, banheiro,  cozi-
nha, área com fogão á lenha.
Telefone: 98846-4961.

• ALUGO IMÓVEL COMERCIAL
200m²: ótima localização, na
Av. Monsenhor Mancini, 203,
centro (Antiga serveteria
Chiquinho). Tratar 3531-5980,
98849-3733 e 98869-4450.

• VENDO CASA VILA MARIANA:
1 casa frente 3 dormitórios +
uma casa nos fundos com 2
dormitórios entrada indepen-
dente, 120mts área construída
e terreno 10/20, já alugada, va-
lor aluguel R$ 850,00 valor ven-
da R$ 140.000,00

• ALUGO UMA CASA: Casa : Rua
Hildeu de Souza Braga, nº 36 ,
Jardim Morada do Sol, Valor R$
950,00, Garagem: 01 carro co-
berto, Quartos : 03 sendo uma
suíte, Cozinha: 01, Copa: 01,
Sala: 01, Banheiro social: 01,
Quarto de dispensa: 01, Lavan-
deria, Quintal de tamanho bom.
Contato: Eliane (35)3539-2212

• TERRENO VILLAGE PARAÍSO
– vende-se ou troca-se por
carro ou gado: com 200m², pla-
no, com toda infraestrutura. Va-
lor de R$ 40 mil. Tratar com
Douglas 99952-9591 (vivo e
zap) e 99208-7424

• TROCA-SE UMA CASA NA VILA
FORMOSA: contendo 3 quartos,
sala, cozinha, banheiro, laje,
garagem para 3 a 4 carros, con-
tendo no fundo uma casa meia
água, 1 quarto, banheiro, cozi-
nha, área com fogão à lenha.
Troca-se por outra casa de
mesmo valor. Tratar 98846-
4961

• TROCA-SE UMA CASA NA VILA
FORMOSA: contendo 3 quartos,
sala, cozinha, banheiro, laje,
garagem para 3 a 4 carros, con-
tendo no fundo uma casa meia
água, 1 quarto, banheiro, cozi-
nha, área com fogão à lenha.
Troca-se por outra casa de mes-
mo valor. Tratar 98846-4961

• TERRENO: vende-se, terreno
com salão comercial 397m²,
plano na av. Alemanha, em fren-
te ao Supermercado São Mar-
cos, R$ 180 mil, aceito 1 carro.
Tratar com o proprietário pelo
fone (16) 99761-3972 (zap)

• VENDA DE 1 TERRENO 10 X
25 (250m): Localizado no Jar-
dim  Mediterrane. Tratar com Gi-
ovana 9 9725-2300.

• LINDA CASA NO JARDIM
IPANEMA: Vende-se, R$ 170
mil, localizada na rua Samoel
Soares, 710 contendo 2 dormi-
tórios com ventiladores no teto,
cortinas blackout, garagem p/ 3
carros, sendo 2 vagas cobertas.
Cozinha americana planejada,
c/ luminária, sala c/ luminária e
cortina blackout, lavanderia co-
berta, quintal com piso, área
com fogão a lenha, forno e chur-
rasqueira de tijolo a vista com
ventilador no teto. 115m² de
construção, 168m² terreno. Tra-
tar (35) 9 9812 9200  (35) 9 9136
7952 e (35) 9 9765 4857.

• ALUGO, 2 SALAS COMERCI-
AIS PARA ESCRITÓRIOS EM
GERAL: já com infraestrutura de
recepção, cozinha e banheiros
já montado. Cada sala tem

IMÓVEIS

DIVERSOS

• BICILETA MOTORIZADA super
nova – cor preta, pneus novos
e em ótimo estado. Tratar
99191-6997 e 99975-0801

• CARRETA 2 RODAS | ARADO
STA ISABEL 2 DISCOS | LÂMI-
NA TRASEIRA TATÚ | CAÇAM-
BA TRASEIRA | GRADE NIVELA-
DORA: Todos em ótimo estado.
Tratar celular 99911 8008

• VENDO SEMENTES DE PASTA-
GENS COM ALTA PUREZA, te-
nho todas as variedades. Con-
tato: Valdir ZAP: 98409-5354

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro

• PANFLETEIRO: Distribuo
panfletos com honestidade e
econômia. Tratar Rua Francis-
co Bruno, 100 ou pelos fones
3531-8747 ou 99103-5441
André Luiz Bozeli

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho

OPORTUNIDADES

e cruzados. Tratar (35) 98868-
6720 – Antonio.

• MADEIRA PARA ESCORAMEN-
TO DE CONSTRUÇÃO: vendo,
de toda medida. Tratar 99975-
1984

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técni-
co especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecu-
tivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 35-9-8863-5553 35-9-8863-5552 Whats 35-9-9825-5212 Whats

OPORTUNIDADE:

02 LOTES JUNTOS NA CIDADE DE JACUÍ-MG, NO BAIRRO JD. DAS
ROSAS, LOTES 97 E 98 DA QUADRA D, COM 200M2 (10X20) CADA,
POR R$ 25.000,00 (VINTE E CINCO MIL REAIS), CADA! 

CASAS PARA VENDA:

Califórnia Garden II R$ 180.000,00 - Cód.: 2689
Área de terreno: 250m²  Construção: 70m² - ACEITA TERRENO E OU
VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMENTO. 2 DORM (com alicerce para
fazer a suíte), SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA
DE GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM
CONSTRUÍDA.

Jd. Coolapa R$ 850.000,00 - Cód.: 2131
01 PAVIMENTO COM  03 DORM, SENDO 01 SUÍTE, TODOS OS DORM/
COM ARMÁRIOS, SALA P/02 AMBIENTES, BANHEIRO
SOCIAL,GARAGEM P/02 CARROS, PEQUENO JD. NA FRENTE.
02 PAVIMENTO COM SALA DE JANTAR, COZINHA C/GABINETES,
LAVANDERIA, ESCRITÓRIO, LAVABO, CANIL, ESPAÇO P/CONSTRUIR
ÁREA GOURMET, PORCELANATO .

Jd. Diamantina R$ 140.000,00 - Cód.: 2578
Área de terreno: 164m²  Construção: +-73m² - ACEITA IMÓVEL E OU
VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMENTO. 3 DORM, SALA, COZ, BANH
SOCIAL, LAVAND, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E
PISO FRIO. PRÉ DISPOSIÇÃO PARA AQUECIMENTO SOLAR. RECÉM
CONSTRUÍDA.

Jd. Dona Augusta R$ 400.000,00 - Cód.: 2359
Área de terreno: 325m²  Construção: 180m² - 3 DORMITÓRIOS, SENDO
01 SUÍTE, SALA, COPA, COZINHA COM GABINETE , LAVABO, BANH
SOCIAL, LAVANDERIA, GARAGEM P/03 CARROS, ÁREA GOURMET COM
CHURRASQUEIRA E W.C.

Jd. Europa  R$ 280.000,00 - Cód.: 1465
Área de terreno: 366m²  Construção: 200m² - 3 DORM, SENDO 01
SUÍTE, SALA P/ 02 AMBIENTES, COZINHA, BANH SOCIAL, GARAGEM
P/ 04 CARROS, LAJE E PISO FRIO. AMPLA ÁREA NOS FUNDOS COM
COZINHA, W.C. DESPENSA E VARANDA, TODA FECHADA COM VIDRO
TEMPERADO.

Jd. Independência  R$ 650.000,00 - Cód.: 2041
Área de terreno: 250m²  Construção: 230m² - 3 DORM, SENDO 2 SUÍTES,
01 SUÍTE COM CLOSET E HIDRO, SALA, COPA-COZ COM ARMÁRIOS,
BANH SOCIAL, ÁREA DE LAZER COM W.C, ESCRITÓRIO, EDÍCULA,
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. AQUECIMENTO SOLAR.

Jd. Ouro Verde R$ 210.000,00 - Cód.: 2679
Área de terreno: 250m²  Construção: 77m² - 3 DORM, SALA, COZINHA,
BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE E PISO
FRIO.

Pq. Belvedere R$ 145.000,00 - Cód.: 2659
Área de terreno: 200m²  Construção: 85m² - 3 DORM, SALA, COZ,
BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS.
LAJE E PISO FRIO. NOS FUNDOS TEM UMA ÁREA COBERTA COM
AMIANTO.

Santa Tereza R$ 85.000,00 - Cód.: 1969
Área de terreno: 277m²  Construção: +-45m² - 2 DORM, SALA, COZ,
BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. FORRO
DE PVC E PISO FRIO.

S. José I R$ 400.000,00 - Cód.: 2384
Área de terreno: 300m²  Construção: 180m² - ACEITA IMÓVEL COMO
PARTE DE PAGAMENTO. 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, AMPLA SALA, COZ
COM GABINETE, LAVAND, ÁREA DE CHURRASCO COM W.C.,
GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS E 4 DESCOBERTOS, LAJE,
PORCELANATO, PISO LAMINADO, AQUECIMENTO SOLAR. MOTOR NO
PORTÃO, CERCA ELÉTRICA.

S. Judas Tadeu R$ 170.000,00 - Cód.: 2270
Área de terreno:  125m²  Construção: 146m² - PAV. INFERIOR: 2 DORM,
SALA, COZ, BANH SOCIAL, GARAGEM P/ 02 CARROS.
PAV SUPERIOR: 2 DORM, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
SACADA, ÁREA DE SERV. PISO LAMINADO E PISO FRIO.

S. Judas Tadeu R$ 140.000,00 - Cód.: 2210
Área de terreno: 250m²  Construção: 70m² - 2 DORM, SALA,  BANH
SOCIAL. FORRO DE PVC E PISO FRIO. COZINHA EXTERNA (com piso
frio e laje), ENTRADA DE GARAGEM P/ VÁRIOS  CARROS.

Vl. Formosa R$ 350.000,00 - Cód.: 2189
Área de terreno: 241m²  Construção: 140m² - 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE,
SALA, COZ COM GABINETES, BANH, NOS FUNDOS COZ, BANH E
LAVAND, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Vl. Formosa R$ 240.000,00 - Cód.: 2438
Área de terreno: 306m²  Construção: 113m²  - 3 DORM, SALA, COZINHA,
BANH SOCIAL, HALL, ÁREA DE SERV, LAJE, TACO E PISO FRIO. NOS
FUNDOS 2 CÔMODOS..

Vl. Helena R$ 290.000,00 - Cód.: 2014
Área de terreno: 241m²  Construção: 150m² -  3 DORM, SENDO 01
SUÍTE, SALA, COZINHA COM ARMÁRIOS E COOK TOP, BANH SOCIAL,
LAVAND COM ARMÁRIOS, ARÉA COBERTA NA FRENTE GARAGEM,
ÁREA GOURMET, GARAGEM P/02 CARROS COBERTOS, LAJE E PISO
FRIO, CERCA ELÉTRICA, ALARME, AQUECIMENTO SOLAR.

Vl. Mariana R$ 170.000,00 - Cód.: 2666
Área de terreno: 237m²  Construção: 135m² - ACEITA IMÓVEL DE ATÉ
R$ 150 MIL COMO PARTE DE PAGAMENTO. 2 DORM, SALA, COZINHA,
BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E
PISO FRIO.

Vl. Santa Maria R$ 730.000,00 - Cód.: 2515
Área de terreno: 333m²  Construção: 240m²  - PAV SUPERIOR: 1 SUÍTE
COM BANHEIRA, COZ, DESPENSA COM ARMÁRIOS. PAV INFERIOR: 3
DORM, SENDO 1 SUÍTE, TODOS OS DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS,
SALA, COPA-COZINHA, ÁREA DE SERVIÇO, BANH SOCIAL, ÁREA DE
CHURRASCO COM PIA E BALCÃO, GARAGEM PARA 3 CARROS.
PORCELANATO E ASSOALHO.

Village Paraíso R$ 145.000,00 - Cód.: 2420
Área de terreno: 200m²  Construção: 63m² - PROJETO COM: 2 DORM,
SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. PROJETO PREPARADO
PARA CONSTRUÇÃO DE SUÍTE E COBERTURA DA GARAGEM.

Vl. Verde  R$ 150.000,00 - Cód.: 2275
Área de terreno: 200m²  Construção: 73m²
CASA RECÉM CONSTRUÍDA SENDO: 3 DORM COM ESPAÇO PARA
CONSTRUIR O BANH DA SUÍTE, AMPLA COZINHA, SALA, BANH SOCIAL
COM PRÉ-DISPOSIÇÃO PARA AQUECIMENTO SOLAR, ENTRADA DE
GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. LAJE E PISO FRIO, CERCA ELÉTRICA.
QUARTOS COM VENEZIANAS, VIDROS TEMPERADOS (BLINDEX) NA
COZINHA, SALA E BANHEIRO.

referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES:
Matemática para Ensino Fun-
damental  de (1ª a 4ª)  e de (5ª
a 8ª)  séries, Ensino Médio,
Vestibular e Concurso Publi-
co. Fale com Priscila. Informa-
ção telefone: (35) 9177-1308.

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada

R$ 32 mil Terreno Jd Hortensias,  murado de três lados, 180m2,

rua asfaltada

R$ 60 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano,

rua asfaltada, 216m2.

R$ 70 mil Lote Jd Rosentina, murado 02 lados, 272m2, rua

asfaltada

PREÇOS R U R A I S

R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2

R$ 90 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2,

casa com 02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha,

banh.social, varanda, churrasq., etc...

R$ 250 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores

frutíferas, área de 5000m2, + edícula

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar,

energia elétrica, pasto, região da imagem São

Sebastião

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 75 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros

soc., lavand COB,

R$ 65 mil Casa Pq Belvedere, 01 qto, sala e cozinha conjugados,

banheiro soc., lavand COB, espaço garagem div.autos,

laje e piso frio

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh

soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passo-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos

(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem, troca-

se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila Helena

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,

banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03

qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

NAYTHÉO ATACADISTA LTDA:
Contrata REPRESENTANTE COMERCIAL
para São Sebastião do Paraíso

e Região. Informações: (19)
98230-9321, 99324-5483 e 99254-6968

VENDO CASA
VILA MARIANA

1 casa frente 3 dormitórios + uma casa nos fundos
com 2 dormitórios entrada inde-pendente, 120mts
área construída e ter-reno 10/20, já alugada, valor
aluguel R$ 850,00 valor venda R$ 140.000,00.

TRATAR PELO FONE 98875-8871

25,00 m² (5,0 x 5,0 m). Valor R$
550,00 / mês. As despensas
com internet, telefone, recep-
ção, água e energia, serão divi-
didas. Ponto bem localizado na
Rua Alferes Patrício, 695 - Cen-
tro em São Sebastião do Para-
íso - MG. Contrato direto com o
proprietário. Para mais informa-
ções entrar em contato no Cel:
99912-3001 e falar c/ Wagner.

• ALUGO CHÁCARA EM SÃO SE-
BASTIÃO DO PARAÍSO – MG:
Valor = R$ 550,00 (sexta, sába-
do e domingo) – exceto feriados.
- 17 km de São Sebastião do
Paraíso (Fica próximo a
Termópolis); - 2 quartos, sendo
um com 6 camas de solteiro e
outro com 1 cama de casal. -
Geladeira; - Freezer grande; - 2
fogões; - Área coberta com chur-
rasqueira e fogão a lenha; - 2
piscinas (1 de 15.000 L com
hidromassagem / cascata e ou-
tra de 5.000 L para as crianças);
- Parquinho para as crianças (3
balanço, 4 gangorras e barras);
- Televisão com antena parabó-
lica; - Pega aproximadamente só
uns 800,00 m de estrada de ter-
ra; Para mais informações en-
trar em contato no Cel: (35)
99912-3001 e falar com Wagner.

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização
e vista, aos fundos da Igreja/
Capela, escriturado. Interessa-
dos falar com Paulo: 3531-
2476 ou 98401-0854.

• VENDO CHÁCARA 2.450m² NO
CONDOMINIO CAMPO ALEGRE.
contendo casa com copa/cozi-
nha, quarto, banheiro, sala, área
de lazer com churrasqueira e
banheiro externo, pomar forma-
do. Tratar (35) 99157-2758

• VENDO CASA NO BAIRRO DE
ALTO PARAÍSO: porcelanato,
massa corrida, parte elétrica de
led, 3 quartos, sendo uma suí-
te, cozinha Americana, sala,
banheiro social, lavanderia e
garagem. Possui fino acaba-
mento. Contato: Valdir ZAP:
98408-5354.

• VENDE-SE TERRENO JARDIM
DAS PAINEIRAS 676m²: SITUA-
DO À Rua Professor Benedito
Ferreira Calafiori de esquina
com a Rua Pichitelli Piccirillo.
Tratar fone (16) 98109-1677

• TERRENO NO ESTÂNCIA ARA-
RAS 525m²: na avenida Tião
Carreiro (principal), lote 10. Tra-
tar 35 98843-7172 R$ 37 mil.

• TERRENO NO CENTRO: VEN-
DE-SE, todo murado, com cal-
çada, plano, ótima localização,
próximo 700mts. Da Igreja
Matriz. Na rua Tenente José
Joaquim. Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES: alu-
ga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• SÍTIO – VENDE-SE: Na região
dos Varões, município de São
Sebastião do Paraíso, área de
6 hectares, casa com 3 quar-
tos, sala, cozinha, 2 banheiros,
varanda, casa para caseiro,
edícula, pequena represa. A 7
quilômetros de Paraíso, sendo
2 quilômetros em estrada de
terra. Tratar com o proprietário
pelos tel. (35) 3531-2999 ou
(35) 9 8814-5784.

• APARTAMENTO MORADA DO
SOL: vende-se, no 3º andar, sen-
do 4 quartos com 2 suítes, ar-
mários embutidos, garagem
para 2 carros R$ 210 mil. Tratar
98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO
LAGOINHA: Ótima localização -
Rua Antônio Campos do Amaral
3 quartos, sendo uma suíte, ar-
mários embutidos, sala ampla,
wc social, copa cozinha, gara-
gem coberta, jardim na frente,
quintal, casa de fundos com
quarto, banheiro, lavanderia e
cozinha. Tratar com Luciana
98810-3185 98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar pelo tel. (35)
3558 – 1517 c/ proprietário.
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

Óleos Essenciais
que Espantam a

Negatividade

RECEITAS DO GUARI

Angu de boêmio
INGREDIENTES
1 kl de bofe bovino (picado)
1 kl de coração bovino, picado
4 rins (bovino), separados em gomos
4 tomates maduros, picados
4 pimentões verdes, picados
1 cebola grande, picada
4 dentes de alho, amassados
4 folhas de louro
½ kl de fubá dissolvido (pastoso) em água
1 kl rabada ou costela bovina

MODO DE PREPARO
Cozinhar todos ingredientes juntos até ficar bem
suculento. Preparar o fubá com água morna para não
encaroçar. Ao servir, utilize uma concha grande para
colocar o angu em prato fundo. Coloque por cima do
angu outra concha com todos os cozidos. Para quem
aprecia, poderá ser colocada pimenta.

Os óleos essenciais são poderosos para proteger, acalmar,
curar e também para transmutar energias. Além das propriedades
terapêuticas junto a aromaterapia, os óleos essenciais apresentam
o poder de proteção contra energias negativas. Alguns óleos
essenciais podem ajudar na limpeza e purificação dos ambientes,
bem como proteger e afastar as energias negativas.

Existem ocasiões em que entramos em certos ambientes e
sentimos um “ar pesado”. Neste caso, podemos nos proteger
usando o ÓLEO ESSENCIAL DE ALECRIM. Este aroma é utilizado
na aromaterapia para limpar as energias negativas de um ambiente,
energizando o local e gerando uma sensação de bem-estar e
acolhimento. A ARRUDA é uma das plantas mais poderosas
contra a inveja e o mau-olhado. É utilizada há milênios e tem seu
efeito potencializado se utilizado como incenso ou como óleo
essencial dentro de casa. Já a  ESSÊNCIA DE FLOR DE
LARANJEIRA é excelente para atrair energias positivas e também
trazer mais conforto e bom-humor aos ambientes. O óleo essencial
mais poderoso para proteção contra energias negativas,
especialmente aquelas vindas de pessoas invejosas e falsas, é o
de MIRRA. Ele preserva a energia pessoal e evita que as pessoas
suguem as vibrações positivas do seu corpo e do seu lar. Já
o AROMA DE LAVANDA é mundialmente conhecido como ótimo
para purificação do ar nos ambientes; purificando, há mais fluidez
das energias, que ficam mais equilibradas. Muitas vezes, as
energias negativas no ambiente nos levam à exaustão física e
psicológica, neste caso, o AROMA DE ERVA DOCE tem o poder
de atrair as energias positivas, principalmente da força e coragem
para seguirmos em frente e lutarmos por nossos objetivos. Com
isso, a essência de erva doce torna-se indicada para ser utilizada
para correção das energias, principalmente em quartos de dormir
e escritórios.

Existem várias formas de utilização dos óleos essenciais,
quando  for para uso pessoal, poderá pingar uma gota em um
aromatizador pessoal (colares com odores) e usá-lo no pescoço;
mas se for para limpeza de ambientes, deverá utilizar cerca de 15
a 20 gotas de óleo essencial em um aromatizador de tomada ou
Rechaud. Utilize o poder dos aromas, se beneficie de seus
princípios ativos e de seus poderes de proteção. Você sentirá a
diferença quando chegar perto de pessoas negativas.

Com 2.400m² , 30m² de frente por 80m² de fundo, preço de
R$ 180 mil. Tratar 98898-4941 e 3558-4941 com proprietário

TERRENO AV. JOÃO PEREIRA DE SOUZA

A Central de Bloqueio de
Celulares do Estado de Minas
Gerais (Cbloc) está celebran-
do um ano de operação nesta
semana. A iniciativa, que
desburocratizou o processo de
bloqueio de aparelhos para o
cidadão após serem furtados
ou roubados, já inutilizou qua-
se 15 mil celulares, diminuin-
do o valor de mercado destes
produtos no mundo do crime,
principalmente no que diz res-
peito à receptação.

A Central de Bloqueio é um
sistema que pode ser utilizado
por qualquer mineiro de forma
gratuita e fácil, já que para blo-
quear o celular e proteger da-
dos pessoais como fotos ou
caminhos de GPS salvos, ele
só precisa do número da linha,
e não mais do IMEI – identifi-
cação internacional do equipa-
mento móvel.

Após o registro da ocorrên-
cia, o cidadão deve ir até a pá-
gina da Secretaria de Estado de
Justiça e Segurança Pública
(Sejusp) e, em menos de três
cliques, realizar a inutilização
do celular. Há também a van-
tagem para o cidadão da am-
pliação das chances de ele ter
o seu celular de volta, caso ele
seja encontrado pelas autorida-
des policiais, se ele tiver sido
identificado e bloqueado na pla-
taforma Cbloc.

Algumas unidades da Polí-
cia Militar também começaram,
neste ano, a bloquear os apa-
relhos roubados e furtados
imediatamente após o registro
da ocorrência. O 60º Batalhão,
com sede em Nova Serrana, foi
o pioneiro. A ação também está
sendo realizada em outros mu-

Central já bloqueou quase 15 mil
celulares roubados e furtados

Iniciativa da Secretaria de Justiça e Segurança Pública facilita inutilização de uma das
principais moedas de troca do crime; roubo de celular já apresenta queda de 28% em Minas

nicípios, como Montes Claros,
Divinópolis, Carmo do Cajuru,
Cláudio, São Gonçalo do Pará,
Itaúna e Itatiaiuçu.

Devido a esse esforço con-
junto, conforme divulgado, as
ocorrências de roubo de celu-
lares em Minas já apresentam
uma redução de 28% em rela-
ção aos primeiros cinco meses
do ano passado. De janeiro a
junho de 2018, foram 20.052
registros, contra 14.343 no
mesmo período de 2019.  Em
Belo Horizonte, a queda che-
gou a 33%, indo de 7.569 re-
gistros no mesmo período de
2018, para 5.060 em 2019.

EVITANDO A
RECEPTAÇÃO

Para potencializar o efeito
da inutilização do aparelho com
resultados para a Segurança
Pública, a Cbloc faz, pelo site

da Sejusp, o bloqueio de equi-
pamentos cujo registro da
ocorrência tenha acontecido
até 48 horas antes. Essa é uma
forma de ampliar a chance de
a inutilização do celular acon-
tecer ainda enquanto o equipa-
mento estiver nas mãos do cri-
minoso e receptador.

Qualquer cidadão, entretan-
to, pode pedir o bloqueio do
aparelho, mesmo passado as 48
horas do registro da ocorrên-
cia. Para isso, basta compare-
cer a uma unidade da Polícia
Militar ou Civil e fazer a solici-
tação.

Vale ressaltar que apenas o
aparelho celular é bloqueado por
meio da Cbloc. O cidadão não
perde o número da linha ou
qualquer benefício junto à ope-
radora, se assim desejar. O blo-
queio da linha, inclusive, por
não se tratar de procedimento

de Segurança Pública, deve
seguir o trâmite normal hoje
utilizado pelo dono do celular
que foi roubado ou furtado: o
contato junto a cada operado-
ra.

APARELHOS VINDOS
DE ROUBO DE CARGAS

A Cbloc ainda busca inibir
o roubo de celulares que ainda
não foram vendidos para os
consumidores, para dar uma
resposta também ao mercado
clandestino que se alimenta
desse tipo de ação.

O serviço, disponibilizado
na página da Sejusp, permite
que lojistas e transportadores
bloqueiem, de forma on-line,
aparelhos que foram subtraídos
em crimes de roubo de carga,
por exemplo. Para estes apa-
relhos, que ainda não estão vin-
culados a uma operadora em
específico, o sistema dá a op-
ção de bloqueio por meio do
IMEI, que fica disponível nas
notas fiscais das compras e
cargas.

DESBLOQUEIO
DE CELULARES

No caso de recuperação
dos aparelhos roubados ou fur-
tados por autoridades policiais,
será realizado contato com o
proprietário. Ele, então, deve-
rá se dirigir à unidade policial
solicitada para retirada do ce-
lular, mediante preenchimento
do Termo de Restituição. A au-
toridade será a responsável, por
meio de sistema próprio, pela
realização do pedido de
desbloqueio do aparelho via
Anatel.

(Central de Imprensa Gov. MG)

Divulgação Ascom/Sejusp

LIONS CLUBE CULTURAL

As borboletas quando saem para voar
parecem cordões enfeitados esticados no ar.
O sol as acompanha em seus passeios
deixando-as mais felizes ao borboletar,
nos encantando, não cansamos de olhar,
acompanhar e admirar.
Sejamos como as borboletas trazendo beleza
e   admiração com tanto encantamento
a todo momento, imitando-as jamais deixare-
mos de amar...
Vamos também borboletar?

Bernadete  Aguiar / Poetisa

20 de Julho
Dia do AMIGO

BORBOLETAS

PANFLETEIRO
Distribuo panfletos com honestidade e econômia.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

Com 1.000m² de construção, terreno com 1.800m². O 1º
galpão com piso em granito. Podendo fazer 4 galpões
separados para aluguel. Preço R$ 680 mil. Tratar 98898-4941
e 3558-4941 com proprietário

VENDE-SE GALPÃO COM 4 REPARTIÇÕES


